
icobertura completa das eleiçõesmunicipaisI' Edição com relação completa de candidatos e a sua votação em lrineópolis,
.

Bela Vista do Toldo, Major Vieira, Três Barras e Canoinhas.

Renovação na lugar de mulher é
Câmara de Canoinhas na CâmaraI

I chega a 66.61%
I .

d! Apenas cmco verea ores

dos nove que foram à reelei

t�o conseguiram se reeleger.

Jsso representa que haverá

renovação de 66,67% para

âlegislatura de 2001 a 2004.
(

t

o PFL reelegeuDidi Ecker
e Egon Leithold, o PMDB
reelegeu Bene Carvalho e

Orestes Golanovski e o

PPB reelegeu Tarciso de
Lima.

.
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Até o padre
foi para0
palanque.

:Aluiar
·

jdiz Que
,

ireassume
· Em Irineópolis, a festa da

:.:em J-aneiro candidata eleita pela coliga
·

çãoPPB/PFL, CirceNeppel
: O suplente de deputado, . Sfair aconteceu na frente da

:AntonioMauroRodrigues de igrejamatriz. Um dos moti

:Aguiar (PFL) deve reassumir vos, além do local amplo foi

:avaganaCâmara estadualem a tomada de' posição pelo
:janeiro de 2001. Com a vitó- padre da cidade;Walcir. Se

:ria deCiroRozaemBrusque, gundo os frequentadores das
:deveserefetivadoJulioGarcia missas, o padre Walcir fez

eAguiar fica aguardandomu- campanha aberta_para o can

danças no secretariado didato derrotado doPMDB,
estadul. Omédico, depois de Luis CésarBatista.

ficar4meses na Assembléia Página 5
volta para Canoinhas e faz

balanço positivo de sua es

talja na capital.
Aguiar diz que há chance

de algum deputado pedir li
cençaaindaneste final de ano,
fazendo com que ele

reassuma antes do previsto.
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E mais:

Polícia
precisa
recapturar
lugitivo

Página 11

Festival de
Teatro
Desterinal
desemana

Página 8

Partidos do
governo
mantém a

maioria
o resultado das eleições

municipais confirmou a

hegemonia eleitoral da alian

ça de sustentação do governo
Fernando Henrique Cardoso e

manteve a correlação de for

ças entre PSDB, PMDB e

PFL, partidos que a integram.
Nas 15 capitais que elegeram
os seus prefeitos no primeiro
turno, o PSDB conquistou qua
tro prefeituras, o PMDB ven

ceu em três capitais e o PFL

saiu vitorioso em duas capitais
- Palmas e Salvador. De acor

do com levantamento parcial
do Tribunal SuperiorEleitoral
(TSE), com 97,5% das umas

apuradas, os governistas
PSDB, PMDB, PFL e PPB

já haviam conquistado 4.182

das 5.559 prefeituras brasilei
ras enquanto. os partidos de

oposição (PT, PDT, PSB e

PPS) tinham conquistado o

poderem 742municípios.
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Prefeito reeleito de Canoinhas Orlando
-

Krautler

Prefeito-eleito, de Major Vieira Orildo Severgnini

Prefeito eleito de Três Barras Luiz Shimoguiri

Horário de ve io
começa neste domingo
o horário de verão vai começar este
ano à O hora do domingo, dia 8.
Todos os relógios deverão ser

adiantados em uma hora neste dia.
O horário de verão termina no dia

18 de fevereiro de 2001.

fazendo o 'corpo a corpo'
comos eleitores. Todas visam
um sópropósito: trabalharem
pról da cidade e criar gran
des projetos que resolvam as

carências da comunidade.

Quanto ao espaço aberto na
política, as mulheres concor
damque jáera tempo do sexo
feminino conseguirmais esta
conquista.

Duas candidatas à Câmara
de Canoinhas foram eleitas e

prometem-trabalhar duro
pelo município .

J á foi o tempo do ditado
machista que dizia que 'lugar
de mulher era na cozinha' .

Duas candidatas à Câmara

de Canoinhas forameleitas e

prometem trabalhar duro em

projetos que tragam
melhorias para o muni

cípio.As eleitas passaram os

últimosmeses fazendo reuni
ões, expondo propostas e

Página 6

Ex-prefeito diz que
sofreu perSegUições

O prefeito eleito deMa
jorVieira,Orildo Severgnini
(PMDBIPSDB) diz que a

última semana de campanha
foi apior enfrentada em toda
a sua vida política. Compe
tindo com o atual prefeito
João Batista Ruthes (PFU

PPB), Orildo se diz vítima
de perseguições. "No últi
mo dia a oposição chegou
a distribuir "documento"
como se fosse do Supre
mo Tribunal 'Federal (STF)
dando como certa a minha

impugnação" .

Página 4

Acusaçíies e panlletos
caracterizam últimos
)

dias de campanha
Os últimos dias de cam

panha em Canoinhas foram
movimentados. Sobraram

acusações, principalmente
entre o candidatos Leoberto
Weinert (PMDB/PSDB/
PPS) e Orlando Krautler

(PFL). Nos comícios de

Leoberto, membros do

PMDB atacavam a adminis-

prefeito, candidato à reelei

ção, soltavam boatos e fazi
am afirmações sobre a con

duta de Leoberto,
.

Foram distribuídos nas

residências da cidade e do in
teriorpanfletos que davam25
razões, para não votar em

Orlando Krautler, 'colocando
como razões a manutenção

tração de Krautler. Em com- do emprego de alguns ocu
pensação, cabos eleitorais do pantes cargos comissionados.

Página 5

Rixa política termina
em assassinato

Uma pessoa foi morta a ti

ros e outras duas ficaram fe

ridas por causa de desaven

ças políticas na localidade de

Serra do Taiozinho, a 60 qui
lômetros de Papanduva, no

Planalto Norte. O funcionário

públicoAlvacir Fernandes dos
Santos, 26,morreu baleado, mi.
noite de segunda-feira, quan
do estava na casa de. paren-
tes

Página 10

filial
Rua Paula Pereira.480
'tel. : (47) 622 3529

ao fado da
LOja prefeNda
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EDITORIAL

Canoinhas, 06 de Outubro de 2� i

Gaslos exorbitantes Multas nas eleições
Estudo do IÍnstituto de

PesquisaEconômicaAplica
da (Ipea) revelaum dado in

quietante.Dos 5.656municí
pios do país, 2.016, cerca de
35%, dependem de repasses
daUnião e dos Estados para
fazer frente às despesas com
as suas câmaras de vereado
res; Emmédia, essas comu
nidades, que são asmenores

e as mais recentemente

emancipadas, gastam R$
20,60 por habitante para
manter o Legislativo, calcula
aDiretoria de Estudose Po
líticasRegional eUrbana do,
órgão ligado aoMinistério do
Planejamento.Alémde redu
zirem a arrecadação dosmu
nicípiosnos quais têmorigem,
portanto, umaparcela consi-.
.derâvel das novas cidades no
país não tem como custear
nem mesmo os gastos com
vereadores. Em conseqüên
cia, o dinheiro destinado a

subsídios acaba afetando a

área social.
Mesmo consumindo os

parcos recursos das peque
nas comunidades, as câma
ras realizam nomáximouma

sessão por semana, normal
mente à noite, para que os

vereadores possam exercer

outras atividades. Ainda as

sim, os vereadores limitam-se
demaneira geral a votar leis
orçamentárias ç nomes' de

ruas. Além do custo, portan
to, a própria eficiência da

máquina legislativa nas pe
quenas localidades, algumas
das quais realizaram agora

eleições pela primeira vez,

deixa a desejar.
Emmuitos casos, a cria

ção de novosmunicípios tor
na-se inevitável, devido U';

dificuldades de se administrar
comeficácia áreas territoriais
muito extensas. AConstitui

ção de 1988 facilitou os
'

desmembramentos, dando
origemaummimero cresceu-

te d� novas cidades, muitas
das quais não possuem nem

população suficiente para se
habilitarem aos repasses do

Fundo de Participação dos

Municípios (FPM). O resul
tado é que, além de afetarem

as cidades de origem, os no
vosmunicípios acabam one

rando os-cofres do Estado,
ao insistirem em .demandas

que surgem como conseqü
êncianatural; dentre as quais
escolas e delegacias de polí
cia. Particularmente emperí
odos de contenção de gas
tos, os projetos de autono

mia podem até favorecer a

população local, Irias acabam
normalmente implicando
pressões sobre os cqfres es
taduais. Parece evidehte, por
isso, que os processos envol
vendo criação, incorporação,
fusão ou desmembramentos
de unidades não dizem res

peito apenas às localidades
diretamente envolvidas,

lesuRados das eleições
confirmam' previsoes leitas pel.as .

,
'

pesquisas eleitorais da UnC II ].
PROF. MSC RUI BRANCO *

A cada ano eleitoral vem a tona

á dúvida da validade das pesqui
sas eleitorais como indicativo das
tendências do eleitorado. Aomes
mo tempo em que os próprios can
didatos se utilizam das. pesquisas

'

para administràr suas campanhas"
:

seguidamente estes mesmos ne- "

ganra'sua eficiência como instru-
,;

mento que possa, apontar os can

didatos que participam. da disputa
das vagas oferecidas, quando o re
sultado não lhes convém. Neste
momento surge a questão: por que
então eles seutilizariamdeum ins
trumento que lhes é ineficiente?

Para o eleitor cria-se um qua
dro muito complexo, cheio de nú

meros, às vezes apresentando di
ferenças entre valores apontados
por diversos institutos e em: alguns
casos invertendo posições quan
do ocorre o empate técnico, tam
bémnão claramente entendidopela
maioriados eleitores. Paracomple
tar todo este emaranhado de infor

mações.isurgem pesquisas não

confiáveis, alteradas, que confun
demmais ainda o eleitor que neste
momento está tentando julgarpro
jetos para o município nos quatro.
prõxímos anos e tentando encon
trar respostas que o levem a urna,
decisão para o momento do voto.

Em dois artigos que se segui
rão, nas duas semanas seguintes,
apresentaremos uma avaliação dos
resultados obtidos nas urnas, éon
frontando-as com os resultados

previstos nas pesquisas que se an

tecederam.à eleição e tentar, atra
vés dos números obtidos, levar ao.
públicoummaterial que lhe permi
taavaliarde formaimparcial autili
dade das pesquisas.

, Na próxima semana pretende
mos apresentar os resultados obti
dos nos municípios de Três Bar

ras,PapanduvaeMajorVieira, onde
os resultados das pesquisas con

cordam com os resultados das ur
nas e, na Segunda semana, uma

avaliação da evolução das' prefe
rências eleitorais desde o lança
mento das campanhas até o resul
tado final das pesquisas realizadas
emCanoinhas.

Em outros momentos já nos

referimos às pesquisas eleitorais,
esclarecendo a respeito dos com

ponentes que definem os resulta
dos.

A questão da época em que se

realizou a pesquisa é algo impor
tante a considerar a ponto de po
der se dizer que "o resultado da

pesquisa só é válido para o mo

mento em que foi realizada".
O Tribunal SuperiorElei

toral 'tomou, alguns cuidados na

1..
.>

A nação viu - ou, pelo
menos; os responsáveis pelo
cumprimento da lei eleitoral
deste país viram - commuita

apreensão, a atitude dos blo
cosmajoritários da Câmara'
Federal derrubando o veto

do Presidente da República
aos dispositivos de uma lei

que anistia do pagamento de
multas todos os que violaram
a legislação eleitoral, noplei
to de 1996; E, assim, a pro
posta feita em causa própria
por alguns parlamentares se
transformou na Lei 9.966 de
·2000.

Uma lei desse tipo, apro
vada às vésperas de uma ou
tra eleição, parecia feitapara
perdoar de antemão os polí
ticos que iriammais umavez

infringira ordenação jurídica
dos pleitos municipais. Mas,
felizmente, poucos dias antes
da votação acontecida no úl
timo domingo, oSupremoTri
bunal Federal concedeu
liminar a ummandado de se

gurança impetrado pelaOr
demdos Advogados do Bra-.
sil, do que resultou a suspen
são 'do efeito pernicioso do
novodispositivo legal, que iria
perdoar asmultas de dez go
vernadores, 69 deputados,
vinte senadores e candidatos
derrotados em eleições pas
sadas.
A liminar foi concedida de

modomeio apertado, por seis
votos a quatro. E não se sabe
o que 'vai acontecer, quando
os immstros<tiverem de opi
nar sobre o�étito da lei. No
entanto, o efeito da decisão
parcial já se faz sentir, bas
tando acentuaro cuidadoque
muitos eleitores tiveram em

justificar sua ausêncianas ur-r:

nas eletrônicas. Pode-se di-

zer, assim, que o absurdo da
concessão foi suspenso.

,

A OAB alegou, em sua

ação direta de incons

titucionalidade, que os depu
tados e senadores estavam

publicação de pesquisa e um dos
itens que devem ser citados por
ocasião do registro da pesquisa é
a data da realização damesma, De
fato,' sempre nomomento dapubli
cação dapesquisa o quadro jápode
ser outro emuito diferente seráum
mês depois, principalmente quan
do este'resúltado é utilizado na ad

ministração da campanha onde
exatamente procura-se a alteração
do quadro atual. Assim, não é pos
sível esperar que na apuração das

umas' tenhamos o resultado mos

trado porumapesquisafeitahá um:
mês atrás. Nós, eleitores mudamos
de opinião em função de planeis de
governo bem apresentados ou de
envolvimentos negativos por par
.te de algum dos candidatos, isto é
normal.

Uma outra observação im
portante a se fazer diz respeito à
amostrautilizada.

Inicialmente temos que
considerar que se um certomunicí

pio é pesquisado, todos os eleito-
.

res devem ter iguais chances de

participarem da amostra e então

serem questionados quanto às
suas preferências eleitorais, O pro
cedimentomaiscomum naescolha
do eleitor a .ser entrevistado é.o
sorteio, Um artifício usado é o in
tervalo de amostragem onde den
tro de cada intervalo um eleitor é
entrevistado.

.

Outra duvida constante

mente verificada é quanto a inten
sidade de amostragem ou seja,
quantos eleitores devem ser entre

vistados. Imagine que se um certo

grupo de pessoas é questionado a

respeito de determinado assunto,

quando a resposta de diversas pes
soas for a mesma, isto indica que
há uma "quase unanimidade" na

opinião do grupo e poucas pesso
as necessitam ser questionadas.
Realmente os instrumentos estatís
ticos determinam a intensidade de

aniostragem baseado na variação
das respostas, na margem de erro

,

que se aceita e na confiança que se

espera dos resultados.
Por isso faz-se importante .

o entendimento destes três elemen
tos que determinam o tamariho da
amostra.

Hã que se destacar ainda

queumnúmeromaior oumenor de
indivíduos que compõe uma amos
tra pode ser também resultado dó

objetivo da pesquisa ou seja, às
vezes a pesquisa só tem por finali-

, dade obter a preferência global e
em outras objetiva-se obter apre
ferêncialocalizada,porbairro oupor
localidade. Nesteúltimo caso ocor
reráumaexigência demaiornúme-

ro de elementos que comporão a

amostra.

As metodologias-usadas
nas pesquisas, que constituem,
portanto, o conjunto de instrumen
tos usados para avaliar a situação,
variam deum instituto paraoutro e

de tunapesquisaparamitradeacor
dOI com o objetivo.Mesmo que as

metodologias sejam diferentes

mas, se o objetivo é o mesmo, o

resultado das pesquisas deverá ser
idêntico. Alguns casos observa
dos nas últimas pesquisas mostra
ram issomuito bem.

, Para finalizar, o entendimen
to dos resultados da pesquisa ge
ralmente não ocorre de uma forma
integral. Uma vez que a pesquisa
foi realizada comUI)1a certa confi

ançanos resultados e aceitandoum
certo erro, isto equivale a dizer que
"comuma confiança deX% pode
mós afirmarqueumcerto candida
to temumapreferência de y%"que

pode variar para mais ou parame
nos de acordo com o valor de um
erro aceito no início do projeto de

pesquisa,
O chamado empate técni- Os comentários emurmú-

co está relacionado com este erro

admitido na pesquisa. Quando a
rios 'pela política que persiste

diferença dos percentuais de pre- em adotar o presidente FHC
ferência de dois candidatos é me- não são muito compatíveis
nor que o erro aceito na pesquisa, para ummestre e conceitua-
a técnica utilizada não permite di- .

'1
.,

do SOClO ogo,mum,eras vezesferenciar a preferência dos candi-
datos e daí de se dizer que ocorreu agraciado com títulos no ex-

empate técnico. Uma forma de de- terior. É de entender a sua tei-,
, sempatar é definir quem está na, mosia doentia de quererpas
,
frente seria diminuir o erro o que sar ao povo brasileiro que se
fatalmente exigiria o uso de uma

põemempráticaadministrati-maior intensidade de amostragem, '

uma amostramaior. va métodos que trarão solu-
Para finalizar, é oportuno res- çõespositivas para obrasilei

saltar que aUnC, como instituição ro e para o País. Aquilo que
de ensino, sem vinculação partidá- diz serbomparaoPaís epovo
ria, estará sempre fazendo um tra-

demora pouco para um des
balho de auxílio ao.esclarecimento
da população pois, no m?mento

mentido categórico. Ainda
que não tivermais este objetivo ou ' bem quemoderou o linguajar
os seus professores não' estiverem ofensivo e irônico, que servia
imbuídos deste objetivo] não esta- dedeleite ao seupersonalismo
rã cumprindo comas suis finalida-

egoísta e narcisista.des.
Este trabalho está tendo o re-

Outro dia, contaram-me
conhecimento dos municípios da queumhomemdopovo, num

região haja visto .a procura para desabafo, asseverou que a

desenvolver trabalhos também nós vergonha daNação é que es
municípiosdeMafra eMonteCas- tava ultrajada, neste estado
telo, cujos pedidos não puderam
ser atendidos, bem como pelo re- de subserviência em que se

conhecimento pela precisão dos entregou o presidente. Pou
resultados obtidos nos Municípi- cos foram os presidentes tão
os de Três Barras, Papanduva e ruins para o povo. Pelo me
MajorVieira.

.

nos, no período do mando
dos militares, a Nação era

tida com respeito pelas de
mais do primeiro mundo.

./
b

* Responsável pela cadeira de
Estatísta na UriC - Canoinhas

legislando emcausaprópria.
Mas, a liminar foi concedida,
segundo o relator, porque a

anistia dasmultas, o dinheiro
de que se pretendia abrir

mão, não era destinado ao

Tesouro Nacional, e sim ao

fundo partidário, ou seja, aos
partidos políticos que são

pessoas jurídicas de direito

privado.
. Foi, portanto, um argu

mento técnico, e não ético,
quemotivou a concessão da'
liminar. Como não era uma

sentença sobre o mérito do

texto, o ladomoral sequer foi
tocado pelo relator. Não era
a ocasião de lembrar o fato .

de que se tratava de uma

concessão feita, principal
mente, para atender conve
niências financeiras de uma

minoria, nada tendo a ver,

portanto, com os interesses
damaioria dapopulação.

Talvez sejaproveitoso re
cordar, aqui, o grande ro

mancistarussoTolstoi (1828-
1910). Disse ele: "A verda
de é que não só nos países
autocráticos como aqueles
supostamente livres - como

a: Inglaterra, a América, a

França e outros - as leis não

foram feitas para atender à
vontade damaioria,mas sim
à vontadedaqueles que de- '

têm o podér". Essa verdade '

nós a vemos comprovada,
seja na aprovação de leis

esdrúxulas, como a que aca-
.

ba de ter sua vigência inter-
, rompida, seja: "na não apro

, vação de leis justas, como a

que pretendia acabar com o

nepotismo no Congresso
Nacional.

Graças à decisão liminar
do STF, o Tribunal Superior
Eleitoral não precisou sus

pender os processos para a

aplicação das multas aos

,

transgressores. E não o fará,
até que seja divulgada a de
cisão finaldo Supremo Tri
bunal Federal. As punições

, deverão ser aplicadas .

, e o
que se e�pera, na bUsca da
progressivamoralização de
nossos costumes pOlítico, L

E certo que' o presidentedo Senado demonstrou __

gum desagrado Com ad�n'
'

"\11.1
são do Supremo, afinnand I

até que oministro relator� I
uma ':dem�?st;açãodefalsa;

, autoridade' . E certo qUe •

ad An
A • o,

sen or tomo CatlosMa. I
galhães transmite o senthnen.1
to de todos os parlamentares:

I
que aprovaram aquela lei'
Nem sempre é fácil concnm;

l

a independência dos Püderes'
com a também desejadahar.
monia entre os seus integran. �

teso ;
OCongresso poderá ,; J'

tar outra lei, ou até mudan.
!

,
ças naConstituição, insistin. :
do no perdão das condena.,
ções já feitas por certos cri.;
mes eleitorais, ou até"
descaracterizando alguns de. !
les quando. cometidos nos"

próximos pleitos. E é claro
que ainda temosmuito carm. ;

. nhopela frente até que amai.
J

oria de nossospolíticos resol.
n

,

va substituir o interesse pes.
'

soaI pelo bem público, ;,'...;

que olhe apolítica como um

instrumento de aperfeiçoa
mento do homem, ou como

uma "ciência da liberdade",
como queriaProudhon.

Mas, ninguém nega que o

Congresso tem se mostrado
sensível ao clamorpúblico da

população, em muitos mo

mentos recentes da.vida bra·,:
sileira. E também é verdade

que nesse poder tão vulnerá·
vel e desarmado, o número
de bons políticos supera�1
dos que só pensam em seus,
próprios interesses. De acof

,

do com o Tribunal Supera,
Eleitoral (TSE), o montante1
dasmultas "anistiadas" éde,
R$ 20milhões. Paraaquan·�
tidade de políticos multados,'
até que não chega a nos es·

pantar.

Déspotas·esclarecidos
ATAIDE CAMPELO

Coube ao atual governo des
manchar esta imagem e, a

. cadadia, aumentanosso des
crédito. Os quemais sofrem
são os humildes. Do que se

projeta para o nosso futuro é
um novomodelo de política
escravagistacriminosa e fatal
ao povo e ao Estado brasi
leiro. O que 'se tembem àvis-

ta são neoliberalistas ColD

sangue de déspotas esclafl
cidos. Pelomenos, no gover·;
'no daqueles, a miséria e,,"

desgraça não rendiam os�
bons dividendos'políticosila1
modernidade, dos déspotaStl
esclarecidos,

Ataide Campelo
Jornalista
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Renovação na Câmara Chega a 66.61%

Dos 9 vereadores que foram à reeleição, mas da metade conseguiu se manter na Câmara

CANOINHAS - Ape- Weinert (PMDB), Adão Novos
nas cinco vereadores dos Tadra (PFL) vice na chapa
nove que foram à reeleição de Orland� Krautler e

-ionseguiram se reeleger. Lourival Jarschel- Kikão e

Isso representa que haverá Neno Pangratz, ambos do

renovação de 66,67% para PPB não concorreram a

a legislatura de 2001 a 2004. nenhum cargo eletivo.

O PFL reelegeu Didi Ecker Não se reelegeram Fabia

e Egon Leithold, o PMDB no Zaniolo Freitas (PPB), AI
reelegeu Bene Carvalho e ceu Goestemeier (PPB),
Orestes Golanovski e o PPB Fernando Oliveira (PMDB),
reelegeu Tarciso de Lima. e Saulo Sabatini (PMDB). O

Seis vereadores não con- que conseguiu melhor resul

correram à reeleição, sendo tado foi Fernando Oliveira,
eles: José Krauss (PPB) que vereador por três vezes con

disputou o cargo de prefei- secutivas, que ficou 10 suplen
to, Vital Pereira (PSDB) te do PMDB, com.9 votos a

vice na chapa .de Leoberto menos que Vadeco Kochan.

.

Vão estrearnavida legislativa
em 2001, Ednilson Werka

(PSDB), Beta Farias (pMDB),
Jaime Muhelbauer (PPB),

Candidato
Orlando Krautler
Leoberto Weinert
José Jair Krauss

Sergio Luis Moreira

OsmarOliscovcz (PPB),Osval
do de Barros - Xaxo (PFL),
Norma Pereira (PSDB) e Anita
Pereira (pMDB). João Batista
Leite (PFL) havia ficado como

suplente na eleição de 1996 e

assumiu no' lugar de Adão

Osmar-Oliscovcz (PPB)
Tadra, 'que! foi nomeado para o

cargo de Secretário de Agricul
tura e Desenvolvimento de

Canoinhas, durante operíodo de.
alguns meses. Roberto Basílio

(PPS) foi vereador de 92 a 96

peloPMDB.

Aguiar diz que reassume
I

/ ,

Assembléia em ianeiro
.

1
CANOINHAS - O su

. plente de deputado, Antonio
Mauro Rodrigues de Aguiar
(PFL) deve reassumir li vaga
naCâmara estadual emjanei
ro de 2001. Com a vitória de
Ciro Roza em Brusque, deve
�""·efetivado Julio Garcia e

í!;
Aguiar fica aguardando mu

danças no secretariado
estadul. O médico, depois de
ficar 4 meses na Assembléia
volta para Canoinhas e faz

balanço positivo de sua es

tada na capital.
Aguiar diz que há chance

de algum deputado pedir li- Aguiar e os ,deputados Gilmar Knaesel e João Rosa

cença ainda neste final de "O Paulinho Borhausen deve médico, que recebeu 21 mil
ano, fazendo com que ele me ligar dando notícias ainda votos na eleição de 1998, a sua
reassuma antes do previsto. nesta semana". Segundo o permanência .na Assembléia

Substituições na Assembléia
plente Júlio Garcia sejaefeti- deputado como vice de Fritsch

vado. Nas outras bancadas, é essencial para ampliação
tudo permanece igual. sólida d� base petista em

Os dois petistas entram nas Chapecó.
vagas de Neodi Saretta, que Serafim - segundo suplen
ganhou em Concórdia, e de te da sigla pru:a a AL - tam

Pedro Uczai, vice de José. bém venceu a disputa para o

Fritsch em Chapecó. Segun- terceiro mandato como vere

da o presidente do PT estadu- ador em Criciúma nestas elei

al, Milton Mendes, apesar da ções, com 1.605 votos. "Cer

executiva ainda não ter discu- tamente ele vai assumir a As

tido comUczai se efetivamen- .sembléia, até parque o Pedro

te ele deixa sua cadeira para (Uczai) é essencial para nos-

- Serafim, a permanência do sa consolidação naquela re- (Publicadõ no jornal A Notícia)

'FLORIANÓPOLIS - O
resultado das eleições tam

bém muda o quadro de ocu

pantes da Assembléia
Legislativa a partir de janeiro
de 2001, com vantagem para
o PT, que amplia a

representatividade do Sul -

Com Jo�é Paulo Serafim

(Criciúma) - e da Grande

FlOrianópolis - com Afrânio

Boppré. Entre os liberais, a .

eleição de Ciro Roza, em
Brusque, permite que o su-

foi coroada de êxito.

"Conseguimos recursos
, r

para a coldcação de um por-
tal em Canoinhas, R$ 114mil
para o rec�peamento da ro

doviaWiegandoOlsen que ligaI .

Canoinhas à Marcílio Dias- e
a promessa do governador
Esperidião Amin que para o

próximo ano vamos asfaltar
até o campus da universida

de", diz ele.
Em relação

à

eleição mu

nicipal, Aguiar diz que v,ê o

resultado com bons olhos, afi-.
nal "Canoinhas não podia en
trar na contramão e ir contra
o governo do estado. As coi
sas tendem .a mlhorar", afir
ma otimista.

gião (Oeste)", afirma Men
des. Já a ascensão de Boppré,
segundo avaliação das lide

ranças na tarde de ontem, "é
fator de reversão da situação
em Florianópolis", depois da
derrota da candidatura de
Vania dos Santos à Prefeitura
da Capital, que DO cômputo fi
nallevou apenas os votos dos
militantes e simpatizantes do

partido.

Correio do Norte 3

Resultado das ,apurações para
prefeitura de CANOINHAS

Partido Votos % Diferença Dif. (%)
PFL 12.404 41,67 -

_)

PMDB 11.608 38,99 796 6,86
PPB -, 2.524 8,48 9.084 359,90
PT 1.706

.

5,73 818 47,95

Relação de candidatos 'à Câmara de
Vereadores de CANOINHAS

Candidato

AgenorChristofoli
Alceu Goestemeier
Alcides Massaneiro
Alcirnir José PÍllotto

\
.

Aldemar Almeida

Partido
PFL
PPB

'pFL
. PPB

Número- Voto
25789 306
11612 380
25678 267
.11603 326
25696 177
23660 78
11699 150
·25890 65
45678 84
15699 401

.

PFL

PPS
PPB
PFL

Alinor Fagundes da Silva
.

Ana Koehler
Ana Maria Woehl Burgardt
Ana Maria Silveira Loika

Antonio Pereira Coutinho
Arvi da Silveira

13615
25525
45661
11633

Cesar Duarte Nascimento
cês� Kuchler
Clarice de F. Wardenski
Cândido Yamasaki
Célio Galeski

PSDB
PT

PPS
PPB

Deomedes de L. dos Santos PMDB
Dercilio João Steilein

.

PSDB

Edgar Jacob Griebler PPB

PPS
PMDB

PSDB
PFL
PFL

PPB

186
137

232
299
58

Hélio Kriginski
ItamarEmidio Zakaluzne
Ivete Adur de Oliveira
Ivo Poma

Jarnir José Suchara

Joaquim Silva Oliveira
Jose João Klempouz Junior
José Abel Carvalho

PPB
PSDB

PMDB
PFL
PSDB

João Batista T. de Moraes
João Kuja
João Maria Correa PFL
Lauro Luiz Friedrich
Luciane Boeing Soares .

Luiz Antonio Riske 141
LuizDival Cordeiro PMDB 211
Luiz Fernando Artner PSDB 151
LuizMilton Suchek PPB 174
Manoel Bornfim Nunes PPS 57
Manoel G. Guimarães PPS 166
Marise Gallotti S. Scholze PFL 103

MiguelGontarekNeto PMDB 5�5
'MiltonGrosskopf PMDB 438
Mário A.Siinões da Cruz PFL 106

Centro Médico de Canoinhas
Rua: Frei lVlenandro Kamps
Fone: 622-4344 - 622-4543

Canoinhas - SC

Roselis R. Vieira Andrade
Sandro Gontarek -

Saulo Pinto Sabatini
PSDB
PPS

15123
45665
23621
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Orildo diz 'que solreu
muitas perseguiçÕes
MAJOR VIEIRA - o pre-

.
.

Orildo foi prefeito de Ma-

jor Vieira de 1992 a 1996 e

teve duas contas de sua admi

nistração rejeitadas pelo Tribu
nal de Contas do Estado

(TCE). Por conta disso teve a

candidatura impugnada pelo
Tribunal Regional Eleitoral
(TRE). Recorreu ao STF e

agora espera o resultado final.

Segundo o prefeito eleito, a si
tuação. recorreu a "todos QS
nieios para lhe tirar do páreo e

não foi feliz" .

. feito eleito de Major Vieira,

. Orildo Severgnini (PMDB/
PSDB) diz que a última sema

na de campanha foi a pior en
frentada em toda a sua vida po
lítica. Competindo com o can

didato da situação João Batista
Ruthes (PFLIPPB), Orildo se

diz vítima de persegÚições. "No
último dia a oposição chegou a

distribuir "documento" como se

fossedo Suprerno Tribunal Fe- Orlldô Severgnini (PMDB)
deral (STF) dando como certa aminha impugnação.

Resultado das aDurações nara
nrefeitura de TRES BARRAS

'.

I

Candidato Partido Votos % Diferença Dif. (%) '-

Luiz Divonsir Shirnoguiri PPB 4.820 47,77 -
-

Milton A. Uba de Andrade PMDB 2.878 28,52 1.942 67,48 II

. Gerson Eduardo de Souza PSDB 1.410 13,91 1.468 104,11 li
Haidê de Fatima Padilha PT 553 5,48 857 154,97

Resultado das anurações nara,

'nrefeiturá de MAJOR VIEIRA

Candidato Partido
,

% Diferença
j

Votos Dif. (%)
. Orildo Antonio Severgnini PMDB 2.705 60,95 -

'"
-

!

João Batista Rutes PFL 1.413 31,84 1.292 47,76
NarcisoWoichikosky 'PDT .320 7,21 1.093 77,35

Resultado das anurações nara
nrefeitura de BELA VISTA DO TOLDO

Dir. (%)w
Candidato
Pedro Tyszka
Mário Schiessl)

Partido
PPB

PMDB

% Diferença
52,22
44,07 288

Votos
1.845

. 1.557 18,50

Relação de candidatos à Câmara de
Vereadores de MA.IOR VIEIRA

Relação de candidatos à- Câmara de
Vereadores de TRES BARRAS

Relação de candidatos à Câmara de
Vereadores de BELA VISTA DO TOLDO

� \

(Candidato
AlceuMunhoz

Partido
PPB

Candidato Votos Candidato ' Partido Votos
Adir Pinto da Silva PPB· 75

Adyr Ferreira PSDB 21
Afonso Schelepka PSDB. /59

Aglaé Pacheco Bueno PMDB 93
Alinor Lescovitz PPB 172
Alvacir Lisboa PTB 52 .

AlvinoCesar Padilha PT 87
•

Angelia Kuka PT 33
Anizio Bortot Luiz PSDB 21

. Antonia Lemos Brozoski PFL 28
Antonio Reinaldo dos Santos PMDB 88
Ari Pereira PT 34

Clara Lisboa PPB

Cleusa Teresinha de OliveiraPFL
Damir Lisboa PT

, ,

Daniel R.B.P. Miranda' PFL

Djalma Corrêa PPB 181
. Eleni Favera da Silva PTB 37

Amilton Krauss PMDB
Antonio Darci Alves David PSDB
Antonio de Lima
Benedito José Batista
Celso Ferreira Dias
Eraldo Schiessl
Ercio Neivaldo Pereira

PSDB·

Claudio Novack
David Ferens Primo

Dolizete Bona
Francisco I Iarrocheski

PFL
·PPB
PMDB

PPB

Ione Cyriaco de Souza PFL

Irineu Jascuf PPB

Jacob de Almeida Scheuer PMDB

PT

Júlio Kucarz
Lauro .Rocha ·PSDB
Leonardo Saçala PPB

Leopoldo,Woidella PPB

Maria de F.Damaso Kessin

77

107
94

Joanes Berdnaski
Jose Luiz Smentkovski

PDT
PDT
PFL

João Schroeder PDT
.

MiguelWojciechowski Filho PMDB

Natalio Paulitzki Sobrinho PMDB

Pedro Tischler

Silvestre Drozdek
PPB

PPB

Terézio Koaski PFL

.
Valdina Schrnitt Bosse PPB

Luiz Ostroske 'PT

Lídia Adur Pazda PPB
\

Marcelo Szczerbowski PFL
Marcos Rogério de Paula PTB
\ Maria S. Moreira Maciel ,PFL
Maria L. Pazda Szczygiel PT

MiguelHurmus PTB

Mona Uba Dequech Denk PTB
,

.

PSDBNadir do Prado .

Olegário Ferreira da Rocha PT
I

PSDBOrlando dos Santos
PTB

PPB 236�er�ario [de � a J ancs) de �egunda a �e�a·feira
�otel deb 1 �nJDmin CE LJ nora�1 de�equnda a �e�a

v

�obodo e Dominocs L�noras �omffite cem r�eN,à
.

v.

enha nos fazer uma visita I

.

Vagas limitadas.
Fone(47) 622-0958
Rua CeI. Albuquerque, 1 065

)

em frente Auto Eletro Canoinhas

Ora. Angela Franke Pereira·
Cinn'�à Dentista· eRO 2999

Silvio Danillo de Luca

SérgioMoretti PTB

Telmo R. do Nascimento PMDB

TerezinhaL dei Amaral PMDB .

Valdir Valdemiro Vogel PMDB

Wilson Serafim�ua rrei Menandro Kamp�1 6JJ . rone (47)6LL·O�6ó.

I

a�AóO·OOO . Canoinna� . �C
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Acusações e nanfletos caracterizam
últimos dias de campanha em Canoinhas

.'
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I CANOINHAS • Os ülti-

I mos dias de campanha em

� Canoinhas forammovimenta
a dos. Sobraram acusações,
� principalmente entre o candi-
I -'

t datas Leoberto Weinert

oi (PMDB/PSDB/PPS) e

� Orlando Krautler (PFL). Nos
! 'comícios de Leoberto, -mem
�,bros do PMDB atacavam a

� administração de Krautler.

� Em compensação, cabos
)f eleitorais do prefeito, candi
r dato à reeleição, soltavam
� 'boatos e faziam afirmações
lsobre a conduta de Leoberto.
r . Foram distribuídos nas re
� sidências d� cidade e do in-

I terior panfletos que davam 25 adorarem Satanás". Para isto

, i razões para não votar em iria "estimular o álcool, a dro
, Orlando Krautler, colocando ga, a prostituição, a falta de,

i fomo razões a manutenção fé, o desrespeito à família".

'i,tõ emprego de algunsocu- Versões
� pantes cargos comissionados. O prefeito reeleito,
t A primeira a ser citada na lis- Orlando Krautler, atribui a
.�
ta era Margarete Krautler, 1 a

! dama. Contra Orlando,
I; Krautler também foi distribu-

iParlidos do uovemomalllém amaioria

Metade dos prefeitos,

,

no Norte de se nio
I "

_ �

conseguem reelelçao
Leoberto ., exploração da maçonaria e boatos Orlando • Salário da esposa e cargos comissionados

ída xerox de uma folha de pa
gamento da 1 a dama

Margarete Krautler, onde, ela
teria recebido R$ 5 mil.

'

no debate promovido pela
Universidade do Contestado

(Une) em 19 de setembro.
'Krautler também acredita

que a sua cartilha "Reta Fi
nal" que mostrava as suas

ações foi decisiva para a sua

vitória.
LeobertoWeinert não quis

falar sobre a derrota.'Mem
bros do seu partido, o PMDB,

, no entanto atribuem a virada'

à carta que falava da maço
naria e à compra de votos.

"Eles se utilizaram damáqui
na administrativa à vontade e

tinham dinheiro para gastar
em campanha, ao contrário
de nós que trabalhamos com
voluntários e fizemos uma

Cinqüenta por cento dos

prefeitos que tentaram a ree

leição no Norte do Estado ob
tiveram êxito. As vitórias mais
folgadas aconteceram emRio

Negrinho e Porto União.
Mauro Mariani (PMVB) ele
geu-se com 65,64% dos vo

tos enquanto seu adversário
GuidaRüCld (PFLIPPB) ficou
com 31,62%. ParaMariani, o
povo de Rio Negrinho reco

nheceu o trabalho desenvolvi
do por sua equipe.
"Triplicamos o atendimento à

saúde, conseguimos àlavancar
a geração de empregos, bate
mos o recorde em pavimen
tação e, sobretudo, apresen
tamos novas propostas", ava
lia. O prefeito contará com

maioria na Câmara.
Eliseu Milbacn: (PMDB)

obteve 61,83% dos votos de,
Porto União, somando 10.535
, ,\

votos contra 3.583 de seu ad-

versário, Ary Carneiro Júnior,
da coligação PPB/PFLlPLI
PTBIPSDB.Milbach atribui o
sucesso ao ritmo de trabalho

que impôs à \dministração
municipal depois que assumiu
o comando da Prefeitura, com
a morte de Alexandre

Puzzina. Entre as propostas
de seu novo plano de governo
está a atração de novas em

'presas e pavimentação. O

partido de Mibach elegeu seis
vereadores e não terá maio
ria na 'Câmara.

Com uma diferença de

1.230 votos, o prefeito de São

Bento do Sul, Sílvio Dreveck
(PPB), também permanecerá
no comando domunicípio por
mais 'quatro anos. "Agora po
deremos dar continuidade às

.obras maiores, como o inves
timento em esgoto sanitário

para o qual temos um projeto
de R$ 8 milhões e o Parque
Alemão, um complexo turísti
co bem no centro da cidade",
prevê. Na Câmara, Dreveck'
contará com oito vereadores
da coligação contra sete da

oposição,
Depois de passar por mo

mentos difíceis no ano passa
do, quando chegou a ser afas
tado do cargo por vinte dias,
acusado de improbidade admi
nistrativa, o prefeito de

Canoinhas, Orlando Krautler
(PFL), também conseguiu re
eleger-se. Seu plano de gover
�o baseia-se principalmente
na geração de empregos e,

para isso, aposta num progra
ma de qualificação profissio
nal.

Entre os candidatos que
não se reelegeram estão

Reginaldo Fernandes Luiz

(PPB), de Itaiópolis; Mauri
Greinfl'Plâ), de Papanduva;
Mário Schissl (PMDB), de
Bela Vista do Toldo; eMilton
Andrade (PMDB), de Três
Barras.

O maior índice de renova

ção nas câmaras do Norte do
Estado ficou por conta de

Itaiópolis e Irineópolis, onde
nenhum vereador foi reeleito.

(A Notícia - 03/09)

Os eleitores também' re-
ceberam carta de uma supos
ta "Organização não . gover
namental", com sede na ci
dade de São Paulo e escritó- campanha franciscana", diz o

advogado, e presidente do

PMDB, Neuzildo Borba
rios em Curitiba e Porto Ale-

gre, que tem por objetivo
"destruir o plano maçonico de
dominar o Brasil". Na carta,
essa ONG pedia que não vo
tasse no candidato maçon,
Leoberto Weinert, pois ele
iria "destruir a fé do povo e

converter os filhos de Deus a

Fernandes.

Minoria
Orlando Krautler tem um grande problema: garantir a '

governabilidade em sua administração. O seu partido, oPFL,
fez somente quatro vereadores o que significaminoria abso
luta naCâmara. Krautler, em pronunciamento lia rádio' disse
que gostaria demanter diálogo com os 15 vereadores eleitos.
O problema é que o prefeito reeleito vai precisar demanter
pelo 8 votos naCâmara para poder aprovar seus projetos.

Amaioria dos vereadores eleitos é da.coligação derrota
da (PMDB e PSDBIPPS). O PMDB manteve o número de

cadeiras na câmara e elegeu 5 vereadores. O PSDB que
contava apenas corn um vereador elegeu dois e o PPS , um.

O PPB, outro partido que faz oposição aKrautler elegeu três
vereadores.

sua vitória à "uma campanha
limpa, baseada na verdade"
e ao seu "bom" desempenho

� BRASÍLIA • O resultado

�das eleições municipais con

�firmou a hegemonia eleitoral
�da aliança de sustentação do
� .

�governo Fernando Henrique
tCardoso e manteve à correla

fÇãO de forças entre PSDB,

ilMDB e PFL, partidos que a

:;lntegram. Nas 15 capitais que
; elegeram os seus prefeitos no
�primeiro turno, o PSDB con

';quistou quatro prefeituras, o'
�PMDB venceu em três capi
ªtais e o PFL saiu vitorioso em

�âuas capitais - Palmas e Sal-

vador. De, acordo com levan

tamento parcial do Tribunal

SuperiorEleitoral (TSE), com
97,5% das urnas apuradas, os
governistas PSDB, PMDB,
PFL e PPB já haviam con- .

>' (
quistado 4.182 das 5.559pre-
feituras brasileiras enquanto os

partidos de oposição (PT,
PDT, PSB e PPS) tinham con

fii\uistado o poder em 742 mu-
,

.

, nicípios.
O PT elegeu no primeiro

turno apenas o prefeito de

Aracaju e para se consolidar
como o maior partido de opo

sição, terá de enfrentar o de-

safio dó segundo turno em seis
das 11 capitais que terão elei
ções em 29 de outubro. A opo

sição somada, no entanto, dis
putará o segundo turno em 10

capitais, algumas delas estra

tégicas, como Fortaleza, São
Paulo, Belo Horizonte e Porto

Alegre. ,

Esse avanço, reconhecido

pelo governo, é recebido como
um alerta. Esse fator indica a

necessidade da base de sus

tentação atual do governo tra
balhar pela 'preservação da
unidade com vistas a 2002.

Nesse campo,' o PFL e o

PSDB cresceram de forma

avassaladora. Os liberais au

mentaram o número de cida

des que controlam de 962 para
1.007 e os tucanos de 926 para
964.

O resultado desmente a

tese da federalização das elei

çõesmunicipais. Amaioria dos

vitoriosos não utilizou o discur- ,

so anti-governista, predomi
nando claramente as questões
locais nos debates. Além dis

so, o' resultado amplamente
favorável aos partidos da ali-

ança de sustentação do �over
no confirma a 'análise do pre
sidente Fernando Henrique
Cardoso, segundo a qual às
eleições não representariam
um plebiscito contra ou a fa
'vor de seu governo. ,

\._ No entanto, apesar do
crescimento do voto oposicio
nista, o PT sofre eom as re

gras do sistema eleitoral na
medida em que o número de

cargos executivos emandatos

parlamentares obtidos pelo
partido não correspondem à
realidade eleitoral. O PT hoje
dirige 114 prefeituras o que
representa menos de dois por,

ce!!_to do total do país. Mesmo
que dobre esse porcentual,
continuará distante do

I

apoio
eleitoral que o partido tem his

toricamente, de 25 a 30% do

eleitorado, a maior parte do

qual de perfil urbano-metropo
litano.

Os partidos de oposição
não conseguiram alcançar a

meta partidária de dobrar o

número de prefeituras. No
conjunto, PT PDT, PPS e

PSB, até agora; faltando ain-

da computar o resultado final
das 31 Cidades onde haverá.

.'

segundo turno e de outras 130
cidades cujos resultados
aguardam homologação do

TSE, conquistaram 742 pre
feituras - apenas seis a mais

que em 96.
Nessa conta, o� foi vi- I

torioso em 111 municípios, 57
� mais que o número de pre
feitos eleitos pelo partido em

1996. Jáo PPS de Ciro Go
mes e Roberto Freire foi o

partido que mais cresceu, sa

indo de 33 prefeitos eleitos em
19�6 para ii conquista de 15S
municípios. E o PDT de Leo
nel Brizola o que mais perdeu,
caindo tde 438 para 282 pre
feitos. f

Os políticos do PFL come
moram sobretudo o cresci
mento dopartido nas capitais,
que se tornou o segundo mais
votado.vDe acordo com esti- I

mativaidos liberais; o PT de

té� 2713% dos votos das ca

pitais; o PFL alcançou 17,55%
e o PSDB, 12,93%. O PMDB
continua com fraco desempe
nho nas capitais (6,53%).

AGRADECimEnTO
Eu professorOsmar_Oleskovicz, agora ve

reador eleito por 597 pessoas que acreditaram como

eu que a política é trabalhar pelo. bem comum.

A todos que trabalham pelaminha eleição, aos que
depositaram o. voto de confiança no.meu nome, e prin
cipalmente a Deus, meumuito. obrigado. Mais impor
tante que agradecer os votos recebidos, estameu com
promisso de trabalhar pela nossa comunidade, apro
vando. os nosso bons projetos apresentados na câmara
municipal e.formulando projetos que atendam os nos

So.S'munícipes. Estarei atento. as questões comunitári
as para bem representar-las no. legislativo. Espero con
tinufrr recebendo. o. apoio da equipe que trabalhou pela
minha eleição, agora com idéias, sugestões, na elabo
ração. de projetos e na fiscalização. de meu trabalho. no.
legislativo. municipal.

. I

Temos certeza de dias melho.res para todos os

canoinheses . Corno vereador não. medirei esforços
para que isso. se concretize, ,

Obrigado.

Uornalismo e Comunicação Ltda. '

"

I
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Verbal
Edição de textos

'jornais e Discursos
Rua Wilibaldo Hoffmann, 185 - Fone (47)622-5362/9996-8730 CanoinnaS/SC
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ELEiÇÕES 2000

lugar de mulher é na Câmara
Duas' candidatas à Câmara de Canoinhas foram. eleitas e

prometem trabalhar duro pelo município

Norma Petermam Pereira(PSDB) e Anita Novak Pereira(PMDB) - p;ometem trabalhar duro pelo município
Já foi o tempo do ditado Uma das eleitas, com 637 mento. comemorou Norma.

.

sas vezes mas como não dis-
machista que dizia que 'lugar votos é Norma Petermann Os projetos da vereadora punha de tempo para desen
de mulher era na cozinha'. Pereira, 43 anos, (PSDB/ recém eleita devem ser vol- volver um bom trabalho, op
Duas candidatas à Câmara PPS) que exerce a profissão tados para a área social, com tei por esperar. Depois de
de Canoinhas foram eleitas e de contadora e atende no es- . ações nas comunidades e uma campanha onde traba

prometem trabalhar duro em critório de advocacia empre- principalmente no trabalho lhamos dia após dia em bus-
\

projetos que tragammelhorias sarial do marido, Francisco voltado para a mulher. "C la- ca de votos de apoio à nossa

para o município.As eleitas Vital Pereira, vereador até o ro que as outras áreas tam- proposta, obtivemos este re

passaram os últimos meses final do ano. "Legislar com bém serão prioridades, mas sultado positivo", relatou
fazendo reuniões, expondo sensibilidade social" é o inicialmente deveremos dar Anita.

propostas e fazendo o 'corpo slogan da campanha de Nor- um apoio para estas duas ãre- A ex-professora sempre
a corpo' com os eleitores. To- ma, que tentou pela segunda as", adiantou Norma. esteve ligada à vida pública,
das visam um só propósito: vez conseguir uma das 15 Anita Pereira, 57 anos,' foi coordenadora do Ipesc de
trabalhar em pról da cidade e cadeiras da Câmara de Ve- (PMDB), recebeu 679 votos 1995 a 1998. Dona Anita pre
criar grandes projetos que re- readores de Canoinhas.. e também garantiu uma ca- tende trabalhàr com a gera
solvam as carências da comu- "A minha eleição se deve de ira na Câmara de Verea- ção de renda, incentivo ao

nidade. Quanto ao espaço ao meu trabalho sério e com- dores de Canoinhas. "A idéia cooperativismo e pelo funci
aberto na política, as mulhe- prometido com a comunida- de concorrer ao cargo de ve- onamento da vaca mecânica.
res concordam que já era tem- de, gastei pouco nesta elei- reador surgiu entre conversas

po do sexo feminino conseguir ção, os meus votos são o das com a família e aniigos. Ha
mais esta conquista. consciência e do reconheci- via sido convidada por diver-

----...;__--I:'�111111[1�••llllllllllllllllilll"�·'.1--------,

MajorVieira
Helena B. Kaievicz Malicheski - 309 votos - PFL

,

Irineópólis
Cleusa Clarice de Lima - 175 votos - PFL
Lilian Eliane Batschauer - 202 votos - PPB

Reduz número
de prefeitas

A representatividade fe- (PPB), as vencedoras noplei
minina nas prefeituras to de 20.0.0. foramCirceSfair
catarinenses sofreu uma redu- (PFL), em hineópolis; Anita
ção nas eleições de domin- Rossa (PMDB), em

go. Em comparação ao plei- Lacerdópolis; Nair Javomik
to de 1996, menos mulheres (PMDB), em Palma Sola; e

conseguiram eleger-se como Magrit Krueger (PPB), em I

chefes dos Executivosmuni- Pomerode. Do total de 741

cipais, apesar do número candidatos dos dois sexos, as

maior de candidatas. Já com cincomulheres eleitas repre
relação aos prefeitos que.bus- sentam 0.,67%. O Tribunal

cavam a reeleição, regra ado- RegionalEleitoral (TRE-SC)
tada pela primeira vei nas ainda não dispõe do número
eleiçõesmunicipais, 96 dos de vice-prefeitas e de

\

151 conseguiram semais qua- vereadoras eleitas em 20.0.0..

tro anos demandato. Já entre os homens que
Nas eleições de 1996, disputaram as eleições deste

apenas 27 mulheres disputa- ano, o índice de sucesso foi

ramprefeituras, das quais sete. de 41,1% ..

venceram. As vitórias femini- Eram 70.0. concorrentes e

nas emBocaina do Sul, Con- 288 foram eleitos no domin

córdia, Curitibanos, Formo- go.
sa do Sul, Gravatal, Taió e O instituto da reeleição
Florianópolis (segundo turno) adotado a partir das eleições
representaram 25,9% do to- 20o.Oassegurou a conquista
tal de mulheres disputando de novos mandatos para 96

prefeituras. Já nesta eleição, prefeitos catarinenses. Por

a quantidade de eleitas caiu. partidos, o que reelegeu a

Eram 41 mulheres concor- maior quantidade de prefei
rendo, mas somente cinco tos foi o PMDB, com 46.

venceram a corrida eleitoral Vinte prefeitos do PPB se

majoritária, o que representa reelegeram e 19, do PFL. O

12,19% do total de PSDB e o PT mantiveram

candidatas. cinco prefeitos cada, enquan-
Além da prefeita reeleita to o PDT teve um prefeito

na Capital, Angela Amin reeleito.

Di�ribuidora,de Bebidas

Garibaldi
DISK-ENTREGA

822-5983
9998-3801

Eraldo
Rua Caetano Co�al 257

89460-000 - Canoinhas - SC

Candidato
Circe Neppel Sfair
Luiz Cesar Batista

,Resultado das apurações para
prefeitura de IRINEOPOLIS

Tribunal
comemora

sucesso das
,

eleições
FLORIANÓPOLIS -

,

O TribunalRegional Eleito
ral (TRE) comemorou o su

cesso das eleições deste

ano, a última do século e a I

primeira totalmente

informati-zada. Santa'

Catarina foi o segundo Es

tado no' país a concluir a

.
apuração dos votos em seus

293 municípios, precisa
mente às 23h57min. Perdeu

apenas para o Amapá, onde
a Justiça Eleitoral utilizou

um sistema via satélite para
transmitir os dados.

Em 19 seções catari

nenses as urnas eletrônicas

apresentaram problemas e

tiveram que ser substituídas

pela votação com cédulas.

No Planalto Serrano foram

registrados atrasos na apu

ração dos votos, já que em

alguns municípios choveu

forte, dificultando a chega
da dos disquetes nos locais

de apuração. O TRE não

recebeu até o final da tarde
I de ontem nenhum' recurso,
referente a representações
impetradas por candidatos.

O sistema de transmis

são de dados via telefone

celular também deu certo.

Além de não ter sido regis
trado nenhum problema, o

tempo de transmissão 'de

dados ficou na média de 20
I

segundos. O sistema é iné-

dito em todo país ..

Partido
PFL
PMDB

Votos
2.756
2.673

Diferença Dif. (%)

Candidato Partido
Alcione Augustinho Adami PPB

Andre Vieira PPB

Daunilo Carvalho daRocha PPB

Ede:t; Javarini PFL

Edmundo Zielinski PMDB

,

f
.�
·t
i
�

1
I

187 i
146 I

J
119 �
62 l
46 �
74 .,

67
80
40

EmilioMoissa
Ermínio Pavarin
Estela Maris Marques
Eva dos Santos Pascoski

Francisco Kowodzichack
Gentil Frandaloso

PT

PT.
PMDB

PFL

PPB

11605
25123
15605
13699
13001

.

15613
25888
11160

25234 -,

Hilario Francisco Boesing
Jair Afonso Screpecz
Jose Bussi

José Kicheleski

Odete Gonchork Neppel PFL 25147

Onivaldo'Rodrigues Chagas PFL 25836

Osmar Randig PPB 11333
,

Dto Senn PMDB 15616

PauloMartins .PFL 25700

Pedro Kostulski PMDB 15608

Pedro Kozowski PFL 25816
Pedro de Castro PT 13013

q611
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CAUTELA,

Tira-se grande lição das eleições municipais: cautela e caldo de

galinha fazem bem em qualquer situação. Para O' eleitor fica a dúvi

da: ou a pesquisa estava errada DU O' PFL viroú a eleição de última

"1hora. NãO' acredito que a tal carta da maçonaria tenha virado o jogo.
Acho sim que O' PFL aCDrdDU nas últimas duas semanas. Trabalhou

mais, bUSCDU mais VDtDS, acertou O' discurso e pronto, lá fDi. O PMDB

que dava a eleição CDmD ganha, relaxou e somente investiu em contra

informaçãO'. NãO' deu resultaâo. O PFL tinha mais mão-de-obra e O'

que se fazia em um dia levava-se três porparte do PMDB para ser

desfeitO'. Orlando Krautler que é bom de oratôria, fala bem e usa O'

sentimental do pDVD fechou O' programa l;Dm uma música do padre
ZezinhD. Carolas, crentes e sugestionâveis acolheram a mensagem e

deu no que deu.

POR OUTRO LADO PACTO.
Hoje sabe-se que se o PFL tivesse acertado na divulga-

-

ção, commais ênfase, adiferençapoderia ter sidomaior. Todos ,

sabemos que o partido gastou sem dó. Era visto amovimen

tação da última semana. Mais de 20 carros davam apoio à

campanha, amáquina administrativa trabalhou direto com

máquinas, atendimento à saúde e doação de areia, brita e

sacolões. Funcionários daprefeitura pegaram férias e os que
nãopodiam entrar em férias saíam damesmamaneira a cam

po. O PMDB estava preso, na prefeitura, nas escolas, em
escritórios, não dispunha de tempo para a campanha e tam

bémnão dispunha damáquina, de dinhe'iro e aindausava aque
la velha fórmula do ataque que por vezes consecutivas deu
certo.

SITUAÇÃO DIFíCil
� Temos que respeitar a vontade do povo. Se ele quis que
Orlando governasse pormais 4 anos, assim deve ser. Porém,
Krautler deve ter um grandeproblema coma falta de banca
da: o PFL fez apenas quatro vereadores. Krautler fica assim
refém daCâmara que demaioria oposicionista e que não vai

dar "mole" para o prefeito. Ele, com certeza já tem consci

ência disso e vai tentar negociar, até já anunciou isso. Pode
ser que um dos vereadores reeleitosmude de partido, já que
ele fez campanha para Krautler, mesmo não sendo do seu

partido. Mesmo assim Krautler fica com 5 votos e aí, haja .'

CPI.

Alguns vereadores da

oposição já ariunciarampac
to contra a administração de
OK. Talvez o prefeito tenha

. que negociar inclusive cargos
para amenizar a situação.
Sabe-se que nenhum dos

oposicionistas aceita amanu
tenção do Secretário de Ad
ministração e Finanças,
Ademir Elias Freiberger, no

\ cargo. Aliás,muitos dos pro
blemas com a atual Câmara
foram gerados nessa secre

taria que bateu de frente com
os vereadores, não enviando
informações e não autorizan
do iniciativas do legislativo.
Outro fator importante e que
deve continuar trazendo pro
blemas para o prefeito é a

verdadeira "aversão" que os
funcionáriospúblicosmunici
pais têm do referido secre

tário.

CAPENGANDO II
Se levarmos em consideração que OK tinha

máquina administrativa nasmãos para angariar vo
tos e que foi usada, sem sombra de dúvida, a situa

ção fieamaisdifícil ainda. ASsim se oprefeito reeleito
tem pretensões de se lançar candidato o legislativo
estadual deve ficar atento.

MUDANÇA
Porém, pelo visto, o pre

feito já entendeu o recado e

devemesmomudar radical
mente o seu governo. A alta

cúpula doPFLjá anuncia que
praticamentenenhum dos se

cretários atuais permanecerá
no cargo. O vice Adão

Tadra Latch deve ser apro
veitado na secretaria de

Obras e Urbanismo. O vere

adorDidi tambémalmejauma
secretaria. Tem genteapos
tando de que ele deve ocu

par a cadeira de Freiberger.

CAPENGANDO
Orlando Krautler deve

fazer as mudanças porque
sentiu que por pouco, muito

pouco não perdeu a eleição.
Orlandó sómanteve 12.404

votos dos 21 mil que rece

beu naúltima eleição. Outra
conta que deve ser feita: dos

35.086 eleitores de

Canoinhas apenas 35% ele

geram 2rlando Kraut�e�. Se
contarmos os votos válidos
56% dos eleitores não qui
seram votar em OK e aí

soma-se ainda os votos bran

cos e nulos, o que aumenta
o percentual. Prá quem já
teve 74.9% de aprovação'
popular, a situação não é nada
boa.

CORUJANDO
O deputado federal do PDT, eleito pela região de Lages,

terra deOK, Fernando Agustini (Coruja) já foi até consulta
do sobre o assunto e ajudariaOK a angariar alguns votos na
região serrana. Dupla cidadania é fogo!

ESTRANHO
Muita gente deve estar estranhando sobre OK ser candi

dato a deputado estadual e se perguntando: e o Aguiar como
é que fica, já que seria o candidato natural do PFL? Ora, OK
sabe que não tem chance nenhuma concorrendo à Câmara

Federal, para se eleger precisaria de nomínimo 80mil votos,
pelo PFL. Krautler tem saída e isso já émuito ventilado: sai

do Pefelê, reorganiza o PDT que é o seu partido do coração
e noPDT, com 13mil votos, é eleitodeputado estadual.Quem
viver verá! Deve levar com ele a suplente de vereadoraSilvia
doPradoKrull , CésarPereira e Fernando Tokarski, já oriun
dosdoPDT.

ESCLARECIMENTO
A Comissão Organizadora da XI Fesmate esclarece em

relação ao fornecimento de bebidas para a festa que aconte

ceu em setembro, todas as distribuidoras de Canoinhas foram

procuradas. Em dia marcado, porém 'somente apareceram de

monstrando interesse em vender bebidas na festa a Distribui

do�a de Bebidas Garibaldi, Distribuidora de Bebidas Globo e a

Energia Distribuidora de Bebidas Ltda. A 2a empresa citada

enviou correspondência afirmando que não iria participar, Ha
vendo negociação sobre a qual pagaria mais pela exploração
da festa, acabou como vencedora a Empresa Energia Distri
buidora de Bebidas Ltda.

THANK VOU!
Ultimamente tenho sido recepcionadapela vizinhançacom

fogos de artifício. Vejam como sou importante. Uma suges
tão: ao invés de ficar torrando a paciência da vizinhança
com essa breguice, típica de casàmento caipira, gastem o

dinheiro comprando remédio e comida para o povo e hon
rem assim os votos que re-

ceberam.
E FALANDO EM

COMEMORAÇÃO
Na noite de domingo, uma loira, ao

melhorestilo daquela do Pensador, fazia
omaior esforço para ser notada e pedia '

insistentemente que queria aparecer na
coluna social. Lamento, em coluna soci-

al do Correio do Norte só sai quem é

realmente notável.

..................................................................................................................
, .

Compran�o uma as�inatura
�o Correio �o Norte você e�tará

·

,

,

,
"

I

.. :

concorren�o a um celular ha�ilitooo
\

e ain�a tem 10% �e �e�conto,

1i�e para���·1;11
•

,

Mantenha·�e �em informa�o

R.oseli.Schlukat Bueno
IIVIC:>BILIÁRIA CRECI/SC 7.298

Sorai,a Cris"tina Bueno
Es<:::::ri'tóric> CES C::c:>n't<:::lbi I iC<:::l��'$,a,,*
ILEI �. 0'1.:111:1.1. Co:ntálaeis • _..,men_les

CRt::tsC 2A79

FQne (047) 6::12 ..0&6Q

Centro - Canoinhas - SC

, .

·

,

•

v
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OULTURA

CANOINHAS - Está Harmônicas deCuritiba tem
confirmada, para 7 de de- diversas apresentações na

zembro, a realização do 5° Tv. Foi destaque nacional em
Concerto de natal daUnC de julho de 1988, quando o cri
Canoinhas. desta vez, o es- tico Marcos Smikoff, do jor
petáculo fica por conta da nal Folha de São Paulo, co
Orquestra Harmônicas de

'

locou o terceiro disco da or-
CANOINHAS - O 10 Festival Universitário de Teatro vai ser realizado em Canoinhas, nos dias 09 Curitiba. Na apresentação, a questraentre os dei melho,

e IOde outubro. A promoção é da Fundação Cultural de Canoinhas e da Casa da Cultura Erm1io orquestra vai executar can- res nacionais daquele ano.

Gothardt Wendt. O festival reúne estudantes dos ensinos fundamental e médio das escolas de ções natalinas, brasileiras e Com -mais de 670 apresen

Canoinhas e busca, a integração e o desenvolvimento cultural dos estudantes, incentivando novos internacionais. tações, já fez concertos no

talentos e o interesse pelas artes cênicas. As peças teatrais vão ser apresentadas na Sociedade 'Fundada em 29 de mar- exterior e gravou cinco dis-

Beneficente Operária: no/centro da cidade e iniciam às 13h30min do dia 09, o festival reinicia às l_ç"""0-d-e-I-97-9-,-a-O_r-qu-e-s_tr-a--co-s-.------_
,_13_h""""'30......rm_·u_e_pr_os_se_gu_e_a_part_lf_·d_a_s1_9-ho-ra-s.---_---�'".....,____����'�)���Ho,rário de verão cOlReça

Inscrições para o festival ���taJtdo oSi, '

neste dominlo, dia 8
O

.

b 1
., . ° horário de verão vai começar este ano à O hora do

d'e m'u'sl-ca va�o a'te' O' dl-a 1'5' ,

S mais e OS pameis próximo domingo. Todos os relógios deverão ser adiantados

para sua festa! emumahora neste dia. ° horário de verão terminano dia 18

'\Wrov:::'l,íh''"'. ((\')('i\1\)����rJ0o
de fevereiro de 2001.

V@!JL\lJ!..lê!J \':J\V!JL\!.S@L\W Além doDistrito Federal, foram incluídos no horário de

verão os estados do RS, SC, PR, SP, RJ, ES, MG, MT, MS,
GO, TO, BA, SE, AL, PE, PE, RN, CE, PI,MA eRR.

I

dia 09 Concuno escollle
c miss Canoinhas
CANOINHAS - Neste

dia 20, vai ser eleita amiss
Canoinhas 2001. A realiza

ção é da Prefeitura domu

nicípio e daRBSTV. As ins
crições para o concurso es
tão abertas até o dia 10, na
Diretoria de Turismo de
Canoinhas. para se inscrever,
as candidatas devem ter ida
de entre 18 e 27 anos, altu-

ramínima de 1,70m e dOllli_
cílionomunicípio.
A escolha da nova miss

Canoinhas vai ser realizada
no PlanaltoHotel. A vence_
dora do concurso assinará
um contrato com aRBSrv-

,

representando Canoinhas
durante um ano, nas promo
ções domunicípio e da emis_
sora.

,

Connnnada a realiZaÇão III
5°CODeeno de I_I da III

CANOINHAS - As ins- -

\

. .

ensmo supenor.
Cada concorrente pode

rá inscrever até 2músicas iné
ditas e originais e entregar fi
cha de inscriçãopessoalmen
te ou por sedex até 13 de

outubro, com letra das com

posições e fita cassete, con
tendo amúsica, acompanha
da por comprovante de-ma
trículaem instituição de ensi
no superior e breve histórico
do autor.

A comissão de jurados
selecionará 24musicas entre
as inscritas que serão apre-

Rua Major Vieira, 211·
sentadas ao público. Dentre Fone (47) 622-1166
as 24 serão escolhidas seis

crições para o Festival Uni
versitário da Canção, que
acontece em 9 e IOde no

vembro, estão abertas até 15
de outubro naUniversidade
do Contestado (UnC) de
Canoinhas. ° regulamento
está disponível na internet
(www.unc-cni.rct-sc.br). Po
demse inscrever alunos uni-

-

versitários, regularmentema-
triculados em instituição de

finalistas e somente três se
rão as vencedoras. Serão
avaliados pelos jurados a le
tra, música, arranjo e inter

pretação. ° primeiro coloca:'
do receberã R$ 1.000,00.
Serão premiados também os

outros 5 classificados.

-

.
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'Sua opção nos finais' de semana
Das 1 9 às 22 horas'

R:{'J"..t-"\... FELIPE SCI--I:UV1II.:>'T 550 -,- F<::':>NE: 62.2--5433
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-

EDUÇAÇAO

o CANOINHAS • As come- no dia 28; em razão das chu- distrito de MarcílioDias-

morações do Dia da Árvore,
que ocorreram na última quin
ta-feira, tiveram á participação
de cerca de 450 estudantes, ,As

vas que atingiram a região nos Estudantes do colégio rea

últimos dias se setembro; pro- lização, daUnC de Canoinhas,
vocando o adiamento da pro- também visitaram a trilha e o

moção .. Os cerca de 450 es- setor de' Ciências Agrárias;
. festividades foram realizadas tudantes que estiveram na Tri- onde conheceram estandes do

lha do Bugio, na área de pre- curso de engenharia florestal,
servação ambiental da Rigesa, do projeto Aprendendo com a

em Três Barras, frequentam Árvore (paca), da Polícia
desde a quinta até a oitava sé- Ambiental, da Comparihia de
rie de escolas das redes públi- Desenvolvimento Integrado de
cas de Canoinhas e Três Bar- SC (Cidasc), do Centro de
raso Outra parte da programa- Educação Profissional Vidal
ção foi realizada no centro de Ramos e do Corpo de Bom

. A programação só ocorreu Ciências Agrárias da UnC, no beiros,

As umas consagraram meu nome nas eleições �

do dia 1.° de Outubro e eu fui eleita vereadora i
com 637 votos, situação está que, além de me

. .

deixar satisfeita e orgulhosa, me faz consciente �
,

de que, na verdade, uma parcela significativa de
nossa população confia no meu no meu espírito i
de luta, naminha firmeza de propósito e naminha
inabalável convicção de que poderei contribuir :

. Este foi o tema que os alunos 'da 4asérie da Escolinha Tia _--------------------. para a efetiva mudança dos rumos do nosso mu- .

Carminha escolheram para desenvolver um projeto de estudos. Resta....ra....te nicípio.
I

A idéia surgiu 'em uma aula de Matemática enquanto' A carga de responsabilidade que a eleição co- �
pesquisavam o leite - seus tipos, preços e quantidade de litros

S B Oque bebemos em uma semana/mês/ano. O envolvimento dos alu-
loca sob os' meus ombros é enorme, porém, não !

nos foi imediato e muito significativo e as idéias super criativas.
o •

o

"

• ' • me assusta, e sim: me motiva para trabalhar cada I

Uma delas foi aproveitar as aulas de Artes e Geometria para vez mais em favor das pessoas menos favorecidas :
construir urha casa usando caixas de leite nas paredes e os sa- 11:2 TJ:POS DE. S,A.J:o�,A,DA.S

pela sorte e, de um modo, geral, na busca de solu- :
cos plásticos na cobertura. E o assunto continua: 8 PH.ATOS QUENTES te/'

,ASS,ADOS E if'.HAJ:.•H.ADOS_ ções para os problemas que afligem toda a popu-
.

1,erJ:.>.e .2� c:z. 6� fo.&�c:z.1 lação de Canoinhas.
Procurarei ser uma legisladora eficiente e sen

sível às aspirações sociais, uma fiscal intransi

gente das contas e ações de governo e uma

vereadora que participa com idéias e com ações
'

na execução dos grandes proj.etos que envolvem

a nossa comunidade.
'

Y

Agradeço, sensibilizada, os votos e todas as I

manifestações de apoio e confiança amin dirigidas
�

. fi

antes e após as eleições, convocando atodos para,
que, a partir de agora, esqueçamos as rivalidades j

políticas e os atritos pessoais, nos unindo para a

improrrogável obra da construção de uma

CanoinhasForte.
Muito obrigado

Norma Petermann Pereira
Vereadora - PSDB

pela Universidade do Contes
tado (UnC) deCanoinhas, atra
vés dos cursos de engenharia
florestal e pedagogia e da equi
pe de educação ambiental. En
tidades conveniadas com a

UnC tambémestiveram envol
vidas.

Está na hora de esta

belecermos um equilí
brio de forças, idéias e

ações entre homens e

mulheres, para um mu-

o nicípio forte" próspero . r

emais humano. Este foi
o pensamento que
norteou a minha candi

datura a vereadora e

hoje quero agradecer os
679 votos que recebi.
Foram frutos plantados
pelos caminhos ...no de
correr. da vida e não

.

I .

quero apenas saboreá-

los, .mas transformá-los
em bons projetos apro
vando leis que visem a

melhoria de vida e o res
peito á dignidade dos
canoinhense.

Agradeço a Deus e a

meus pais pela vida, a
meu esposo, filhos e

demais familiares, pa
rentes, companheiros,

j'

Comemoração - As amigas do Clube de Bo -o Ouro Verde,
comemoraram 40 anos de fundação, na quinta-feira, 28 de !:

IC

setembro, com almoçofestivo naDoces e Fricotes. Participaram,
além das atuais associadas, as fundadora do clube. l�

Diretora Carminha,
orientadora

pedagógica Silvana,
professora Claudia e

alunos da 4a série

Wi/'iam, Antonio,
Rafael, Lei/a,
Alessandra, Nathiele,
Sabrine, Patricia,
Simone e Mariana

622-1713
.Da Vidal RaD10s 566

amigos, vizinhos, ex
funcionários, alunos,
professores, enfim, a

todos que confiaram,
reconheceram e vota-

ramo

Também a você que
por ummotivo qualquer
não votou, mas torceu ...

Obrigado pelo
companheirismo dos
demais candidatos.

Obrigado pelas flo

res; mensagens, abra

.ços e pelos desejos de
boa sorte.

Que Deus ilumine e

abençoe a todos.

• "
li

I'

,JI

til

I
I
I
I
I
1
I
I
I
I
I
I
I

I
I
i

1
I

, ,o j

Segundo da esquerda pi direita Reneu Cubas, Eduardo o

Gomes, 1
na. época candidato à presidência da República e lrineu

Bornhausen e ao fundo Clara Scheide e Agenor Gomes na

década de 50
Anita'Novak Pereira

vereadora PMDB

ula Pereiras
Fone ) 622mO132

Prezados canoinhanses,
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polícia precisa recapturar
, ,

,

fugitivo da penitenciária
, CANOINHAS _ A polícia

de Canoinhas e, região rece-

,- u ordelli de recaptura de

Nivaldo �a�iel, fu�itivo da '

penjt'enclana agncola de

Cbapecó. Nivaldo: morador de
Major Vieira, fugiu em 25 �e
setembro, deste ano e dev�a
UlIlprir pena por roubo quali-c

-

dficado e corrupçao e meno-

es até 14 de setembro de
r

. . .

2009. O fugitivo cumpna pena
eIll regime semi-aberto des

de 14 de agosto.
Segundo informações da

penitenciária, Nivaldo é cla

ro, tem 1.63 m de altura e pesa

",roximadamente 63 kg e pos-
,

sui uma tatuagem no braço
esquerdo de uma serpente.

professor
sofre
aDle,aça
CANOINHAS - Em 24

de setembro, o professor da
Universidade do Contestado

(UnC), José Hilário, 44 anos,

z; gistrou boletim na delegacia
"

de polícia afirmando estar sen

do ameaçado por dois ele

mentos que estariam tentan

do entrar em sua residência.

Segundo o boletim de ocor

rência, namadrugada de 24 de
setembro, durante amadruga
da, dois elementos estavam

tentando abrir as portas de sua'
residência, na rua João
lómachitz:

O professor acendeu as

luzes e os dois fugiram. No dia
seguinte o fato se repetiu; só
que os dois tinham desligado
'lBjuntor elétrico. O profes
sorindagou então sobre o fato
e recebeu como resposta que
se ele fosse homem saía da
casa. A polícia já tem pistas
dos dois elementos.

Atentado
violento
ao pudor
CANOINHAS _ Compa

receu na delegacia de polícia
em 3 de setembro, Paulo Ser

�Bomatte, 26 anos comuni
cando que um elemento de
nome João, teria levado seu

CUnhado, Nelson Ivan Ferreira,
29 anos, que é deficientemen
tal, par um matagal e lá teria
lllantido relações sexuais com
ele.

Prepare-se

pOlíCIA Correio do Norte 11

INVESTIGAÇÃO

Confusão
no comício
CANOINHAS _ Em 27

de setembro, dois elementos
entraram em vias de fato no
comício que acontecia no

bairro Jardim Esperança. A
Polícia Militar foi chamada

para atender' a ocorrência,
Os dois rapazes foram deti
dos e conduzidos para a de

legacia de .polícia de
Canoinhas. Porém, logo de
pois que a viatura daPM saiu
do local, o irmão de um dos

detidos, Adelino PiresBatis
ta, invadiu a residência do

policial, Dano Davi Gravi
Gonçalves, no loteamento
Santa Cruz, ameaçando os

�

seu familiares e querendo
quebrarmóveis e objetos. O
policial em questão estava de
serviço na viaturadeque con
duziu os rapazes para a de- .

legacia.

Rua Major Vieira, 423
Tel. (47) 622·2528

Fazendo o, -,nelhorpara ,'você!
Av. Expedicionáriosl 1206 w (Oxx47) 624..0356 ,., canoinas

e
e

Laboratório de Análises Clí.nicas e Hormonais SC Ltda.
C�noính�s - Ruc::J Frei lVIenc::Jnc:tro l<c::Jrnps. 263 - Centro lVIéc:tico - Fone 622-3280
Três B�rrc;s.s - Av. Rigesc::J. 2000 - Anexo Fc::Jrrnócic::J Jorneni - Fone 623-0107
Par't:icl.llares, convênios e e....presas
u ..hued .-.5BC.r

I

Si ..dicat::os
üeap Ce>r:reie> para ..á Cli ..icas
Pa ...s 4.se c� Pla ..o Ã_r=_Vida Á...iga
IRradesco Kek.e> ed prog_ Á_r=_Sa .. 't:a Cruz
Cassi 5... 1 4. erica 1E ....presas

l:xamesde:

Bloqufmica, parasltologla, Urinálise,
Imunologia, Microbiologia,virais, Marcadores
Tumorais, A.lérgicos, Preventivo de Cancer,
e Patologia Ocupacional

Labcenter o seu Laborat6rio de confian aColeta domiciliar e em empresas -

it

,

I

Aulas de 2g a 6g feira, das 19h às 22h e ao min • sábados e feriados, dar13h e 30min às 17h
Matriculas na TESOURAK� da (JnC�ca.nolnhas de O� a 20 de outubro nos seguintes horários
911 às l1h �

.

14h às 17h PI 19h às 22h
Documentação: Fot pia da eira de identidade

, /
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Rila política termina,
.

em assassinato
Dupla também feriu jovem e garoto antes de fugir do local

Alvacir parou na casa de
seus parentes para tomar chi
marrão quando Darci e Adão
chegaramreclamando que a

família Santos havia feito

provocações, no dia anteri

or, soltando rojões para co

memorar o resultado das

eleições. Vizinhos e parentes,
as famíl ias Santos e

.

Corlapiski eram adversárias

políticas. A polícia recebeu

informações de que Darci 'e
Adão continuam na região.
A mata cerrada em

Taiozinho dificulta as buscas.

. Cooperativas pressionam
\ .

.

governo para eletivar Recoop

PAPANDUVA • Uma

tpessoa foi.morta a tiros e ou

tras duas ficaram feridàs porI

causa de desavenças políti-
cas na localidade de Serra do

Taiozinho, a 60 quilômetros
de Papanduva, no Planalto
Norte. O funcionário públi-

.
co Alvacir Fernandes dos

Santos, 26, morreu baleado,
na noite de segunda-feira,
quando estava na casa de

,j

parentes. Reinaldo Ferna

ndes, 24, e o garoto A.S., 13,
também foram feridos.
Reinaldo precisou ser trans-

CANOINHAS • A demo
ra na implementação de novas
medidas de ajustes no proces

, s5> de contratação das opera-
, ções de crédito junto aos'

. agentes financeiros, estacom
prometendo o Programa de

Revitalização do Coope
rativismo Brasileiro (Recoop).

, Recentemente, o governo. fe
deral, através do Comitê Exe
cutivo de Coooperativas, de
cidiu elaborar novas medidas
de ajuste nessas operações de
crédito. No entanto, nenhuma
delas foi colocada em prática
até agora. A principal medida
§eria a elaboração de um novo

�ecreto sobre o rema-

ferido para o Hospital do Tr�-
, balhador, em Curitiba, devi-
do à gravidade dos
ferimentos. O menor já está'
fora de perigo, mas continua
internado. Os dois acusados
pelo crime, Darci Corlapiski
e Adão Corlapiski, estão fo
ragidos.

O delegadoMilton Gomes
informou que não tinhamui
tas informações sobre os

dois, mas acredita que. sejam
pai e filho. Uma espingarda

. e um revólver foram as ar-

mas utilizadas no crime.
'

nejamento de valores entre os

itens financiáveis e refi
nanciáveis nas operações fi
nanceiras. O objetivo era fa
cilitar as ações do setor, atra
vés da substituição de rubrica
do projeto aprovado por outro
item passível de financiamen
to. Conforme o presidente da

Organização das Cooperati,
vas

.
Brasileiras (OCB),.

. Dejandir Dalpasquale, as co
'Operativas estão pressionando
e querem mais agilidade .no

trâmite dessas decisões.

"Queremos a interferência do
Coordenador Executivo do

Recoop, José Gerardo

Fontelles, para que a tão so-

I

Rua Paula Pereira,1028· Fones: (47) 622·3980/4499
Canoinhas • Santa Catarina

laja . ehelmil
Comercio e Confecções ltco.

-

Exclusluldade em artigospI ginástica I

sapatilhas. colant.melas.
, conjuntos. teps. etc...

iRua Paul Harris1 538 . Em frente ao ierminal Rodo�ário

Canoinhense
Agradeço a confiança depositada,
/ reitero meu compromsso de

respeito e dedicaçio pela nossa terra,
Belo Faria

ilhada revitalização do setor

cooperativista seja finalmente
\ .

efetivada", diz Dalpasquale.
Foi reeditada, no dia 25 de se

tembro, sem alterações, a

Medida Provisória n° 1.961::
. 27, que dispõe sobre 'O Progra
ma de Revitalização das Coo

perativas de Produção
Agropecuária - Recoop, au-

.

toriza a criação do Serviço
Nacionai deAprendizageln do'
Cooperativismo' - Sescoop, e
dá 'Outras providências.

Consultórios
Associados
Cacilda Riske Capanema '

Pedagogia Terapêuta
Aulas particulares

[oceli Machado Costa
Psicóloga

Liziane Ghislanoi
Fonoaudióloga

Marcos Adriani Debiasi
Neurologista .

Matilde, Sigwalt
Estética Ecosmetologia .

,
Sandra Loysa Sarmieto

Clínica Médica

Rua Getúlio Vargas, 420
Telefone: 622·4655
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ME PERDOEMI ERREI ,

Errei quando em minha matéria passada falei que a democracia as vezes é burra.

Não, a democracia é e sempre será sábia, pois dá ao povo que a exerce ,0 governo e os

direitos que este este merece.
'

, \

BURRO E O POVO
Que se deixa levar por posições preconceituosas colocadas em covardes cartas �ônimas

que tentaram reeditar os negros tempos da malvada "santa inquisição".
.

,

ATÉ QUANDO
Teremos que suportar a intolerância humana, que julga sem conhecer .persegue por inte

resses escusos e até acaba matando em nome <;le conceitos de falsa religiosidade.

QUEM JÁ NÃO VIU )

As barbaridades cometidas em nome de Alá .Jeová , Deus ,Oxalá .ou seja qual for sua
preferência ???

ENTÃO SENHORESI
Se uma carta anônima foi um dos fatores preponderantes para a mudança dos rumos das

eleições, tenho pena de Canoinhas.
'

Vão' sei atrasados lá no Afeganistão! ! ! ! ! ! ! !

E APROVEITANDO O EMBALOI
Fica aqui o registro de meus votos por uma brilhante futura administração ao

sr.Krahtler, prefeito reeleito.
.

ESPERO QUE AGORA
Sanadas as famosas dívidas da prefeitura, sejam cumpridas as promessas feitas já na

campanha anterior a essa, e que ainda não foram executadas.. .'

I

Então, o privilegiado sr.Krautler agora terá em sua'.'coligação com o povo" , a chance de

mostrar a que veio, coisa que não fez no tempo em que já esteve.
.

�.
E NA MADRUGADA DE SEGUNDA FEIRA",

Passada a excitação da contagem dos votos ,as famosas loiras que comeram toneladas de

poeira e gastaram muito amortecedor nas mal conservadas estradas do 'interior, comemora-
.

vam junto ao seu herói da vez a garimpada vitória.
'.

COMENTA-SE A BOCA PEQUENA
Que O.K .. é o preferido de nove entre dez socialites emergentes.
Uma beleza...

.

A RESSACA DA ELEiÇÃO
Acabou mostrando o fim de uma era no cenário político local.
Caíram muitos ícones , enfraqueceram partidos e velhos caciques caíram na compulsória.

ENQUANTO ISSO
Duasmulheres despontam como a agradável novidade destas eleições.I
A competente Anita Novak Pereira e a guerreira Norma Pereira, que foram eleitas com

boa votação para a vereança.

E APESAR
De o colega Maurício Nascimento protestar em seu programa de rádio contra aqueles que

por ventura vierem a fazer oposição ao seu querido candidato reeleito Orlando Krautler .te
nho certeza que isso vai fatalmente acontecer; pois como já dizia o genial Nelson Rodrigues,
toda unanimidade é burra.

E francamente, estamos de burrice até o pescoço.
Então ...

O ENGRAÇADO I MAS ENGRAÇADO MESMO
É que apesar de ter vencido, todas as pessoas com quem eu e outros têm falado, negam

veementemente terem votado em Krautler.
.

Seria isso vergonha de se assumir como otário???
Só rindo mesmo!!!

JÁ COMEÇOU!!!
Na segunda-feira após a eleição, alguns moradores da Rua Epaminondas da Silva .viram

negadas as promessas feitas pela prefeitura de entubar a rua gratuitamente quatro dias antes.

Agora amigo, só pagando.

OS SUBSTITUíVEIS
Já deve estarcom as barbas de molho o atual quadro de secretários municipais, pois

.

comenta-se no próprio Paço Municipal (que coisa mais pomposa!),que todos irão dançar a
valsa do adeus.

, Dizem que a futura secretária da Educação é lindíssima, e que quem quer assumir a pas
ta da Administração é não tem peso nenhum, literalmente.

Quem viver, verá!!!

, PARA TERMINAR
Fiéa aqui minha respeitosa homenagem a todos os Maçons .

lunafer@bol.com.br
FARMÁCIA

/

(Vólido 05/1 � a 20/1 9)
AAS INFANTIL C 10 cornpr:ir:n.idos _ R$0,66
TINTURA I<.C>LESTON _ � .. '" _ R$9,83
TIr1TURA "VELLATON _ _

� .. � _ ,RS8,87
TI�TLJRA BIOCOLOR .. ':: _ R$4,90
$�IAM:PC)C) SEDA 350IUL ,

'

R$2,95
CC)NDIC.SEDA 350rnL R$3,46
FRALDAS JOHNSON

-

S _ R$5,65
AP. PRESTOBARBA M:AXI /�/2 _ R$1,99
HIPCJGLC� S 45 g� _ .. _

� _ , _ R$4 ,45

Canoinhas 622-3799
642-1870
642-5488·

Rio Negro
Mafra
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Para anunc::iar liguE!:(OXX47)&22-4195
E::: - •...,. 4EI. i I: C:::., C> rtEt�r., c» _ • ., .a.tr i'� _�c> • .,\_ I:::» r

Vendo Um prédio com 600
m2 de área construída,
contendo uma loja, um
apartamento, um depósito
em terreno com 400 rn-. O
apartamento contém 3

salas, 1 suíte, 3 dormitóri
O!), cozinha, área de serviço
e 3 banheiros. Localizado
na rua:Coronel

AJbuquerque,287,em
frente ao Posto Esso.

Preço de oportunidade,
negociar direto com propri
etário: (Oxx47) 622-27751
622-2251.

Vendo apartamento em
Curitiba no Parque dos,
Pinheiros - JUVEVÊ -

Mobiliado com três quar
tos, localizado em àrea
silenciosa commuitas
árvores

Fone:(OXX47)622-1739
ou 622-0943

Vendo casa de alvenaria
com ponto comercial. Rua
VidalRamos(Fente ao
Fórum)
Fone:(OXX47)622-4082

Vende-se Sala comercial
com cozinha e banheiro,
área de 64 m2, 2° andar,
edif, AnneMarie.
Fone(47)6220532

Casa com terreno, 100m2,
emmadeira de lei, estilo
colonial, com porão, terre
no urbano de 4.603 m2,
próximo terminal rodoviário
intermunicipal-RuaMare
chal Deodoro, 425 _ tratar

com Janete (47) 622 0028

Vendo casa demadeira,
com 41 m2, lote cl 595 m2

(próximo a Cooper
canoinhas) R$ 8.000,00
Fone: (47)622-3870

Vendo Instalações e ponto
completo de um restaurante

e lanchonete, na rua Caeta�
no Costa cl Paul Harris n'
484
Fone (47) 622-1931

Vendo urna casa, alvenaria,
com 220 m? , rua Frederico

Kohler,987
Fone(47)622-2786

Vendo ou troco, loja de

presentes, no centro, aceito
moto ou carro no negócio
Fone (47)622-4083

Vendo ou troco casa em

São Bento do Sul por casa
emCanoinhas ou carro
Fone (47) 622-5751
(47) 9996-2888 clAugusto

Vendo ou troco por sítio,
uma casa na práia de
Itapoá/SC
Fone(47)622-4028

Vendo ou troco estoque de
loja de brinquedos e artigos
de 1,99, aceito carro e

moto

Fone (47) 622-4083

Alugo sala comercial no
centro da cidade, rua
Caetano Costa, 168 prox.
Mallon
Fone: (47)622-4368 à noite

Vendo um sobrado c/260
m2 de área coristuida, em
frente aoTerminalRodoviário
Fone (47) 622-3991

Vendo casa cl 126 m2, cl
suíte + 2 quartos, garagem,
área de serviço
Fone (48)346938 Fpolis.
Vendo ou troco por carro
ou terreno de maior ou
menor valor, casa com 70
ln2 de alvenaria cl terreno
de 627m2
Fone (47) 622-0562

Vendo ou trçco, casa
200m2 em alvenaria,
terreno de 500m2,
localisado no bairroAlto da

Tijuca, r: Januário Corte sln,
Fone (47) 622-3499

Vendo Uno 91- R$
4.500,00
Foné:(OXX47)622-3608

- Vendo Kombi Furgão 194
branco-ÁJcool(ótirno
estado)
Fone (OXX47)622 2434
Mikus "

Vendo FlAT 147, com ar

quente, ano 85, R$ '1.500
-Fone (47) 9996-0329

Vendo Monza ano 86, 2
portas, a aIcool.
Fone:(OXX47)622-5347
Vendo CBX-200 Strada,
ano 97, R$2.500,00 + 8 de

114,00 tratar
Fone 622-4083

Vendo Del Rei, ano 89,
tratar

Fone 622-5347

Vendo Parati, ano 89, azul,
, Gasolina. Linda tratar
Fone 622-4500 h. Comer
cial

Vendo Santana, 97, branco
R$16.5000,00 tratar
Fone 622-1294 _

99865380

VendomotoXR 200, ano
2000, R$ 5.000,00+10X
R$108,00
Fone:(47)622-403719966-
5003

Vendo caminhão Agrale,
ano 85, motorM.W.M. R$
9.000,00'
Fone (47) 622-4321
Silvio

VendomotoAgrale pi trilha
Fone (47) 622-0671

Vendo Verona LX, 1991,
gasolina
Fone(47)622-4915

Saveiro CL 1.8 MI Gasoli,
na98

R$ 13.500,00.
Fone: 622 - 3515

Voiage ano 82.
Motor novo 1.6. Roda

esportiva.
Fone: 99866110

Chevette SE 87. Gasolina.

R$ 3.500,00.
Fone: 6223398 ou
6224819

Vendo ou trocomotoCBX

200, ano 2000. R$
4.500,00 e assumir + 5 de

R$140,00
Fone: (47)6222111 Luciano

e

Vendo VectraGL, 98/99,
Completo, :21.000 Km,
Branco, ótimo estado R$
25,000

Fone (47) 622-4857/9986-
5274

Vendo caminhãoMercedes
Bens ano 82 truck
Fone (47) 622-3398comer
cial (47) 622-5387 á noite

Vendo Pampacab. dupla, 91
Fone (47) 6220671

Vendo Fiat 147
ê gasolina,

85, ar quente, bom estado,
R$ 1.600,00
Fone (47) 622-0753/0554
clMarcelo

Vendo ou troco Fiorino

Pickup, 89, gasolina, rodas
aro 15 cl pneus'
Fone (47) 622-0671

VendoUnoMille 95,
70.000 Km, OriginalR$
8.000,00
Fone (47)9966-5473 cl
Carlos

Vendo ou troco Escort
XR3,86
Fone (47)622-0671

I

Vendo Corsa GL 94
Fone (47) 62�-:5501

"

Vendo Fusca, 76, motor
1500, R$2000
Fone (47) 9996-4709

VendoMonza, 85, ou troco
pi carro oumoto
Fone (47) 622-0400 cl
Renato

Vendo ou troco VeronaLX

1991, gasolina
Fone (47) 622-4915

Vendo ou troco FiatUno
ELX 1995, 4p.(
Fone(47) 622-4,893

Vendo ou troco Kombi

envidraçada,94
Fone (47) 622�0671

Vendo um balcão de
atendimento

Fone: (OXX47)622-3203
(OXX47)622-5139

Vendo balança com 2

assentos

Fone (47) 622-4961

Vendo um aparelho
mimeográficoR$ 150,00
Fone: (OXX47)622-0255

Vendo banco elétrico de
couro

(47) 9996-5669

Moveis usados,
compro e vendo

Moveis em geral, antiguida
des e semi-novos, geladei
ras, freezer, TV, som, etc.
Vamos a domicílio. Fone

(47) -622-3068,622-0145,
99865575.

Vendo ImpressoraXerox
DPC8, semi-nova, com 3
anos de garantia
Fone (47) 9996-8730

Vendomaquinas de panifi
cação (maquinário, comple
to). Com clientela formada,
tratar

Fone (Oxx) 47-623-0028
comAndréa

Compro ações Telesc
Telebras, Pago a vista

, Fone(47)622-403719966-
5003

Vendo Freezer 220 litros,
vertical R$ 250,00

\ Fone (47) 622-1584

Aceito encomendas de

salgadinhos e bolo para
festas
Fone (47) 622-5817-
Rosane

TARÔ DOS ANJOS: O
tarô é, entre todos os
oráculos, o que exercemaior
fascínio sobre as pessoas.
Ele não expressa fatos
'concretos e predestinados,
mas sim, captam omomen

to, demostrando influências e

oportunidades que só serão
efetivamente concretizadas
se forem compreendidas e
trabalhadas. Preço: R$3,00
Fone: (47) 622�3415.

FaçoWeb Pages
Fone(47)?996.:8730

Vendo ou troco consórcio
não contemplado, 30 pagas,
carta R$ 9.212,00
Fone(47)622-0671

Vendo Pentium 233MMX
com impressoraHP 692

colorida, kitmultimídia
com CD ROM 32X,
monitor 14" digital,HD4.3,
GB Quantum, com 64 MB

Ram, contendo placamãe
damarca Asus, sendo que
está emperfeito
funcionamento,entrego
com diversos programas
instalados. ValorR$
1.500,00. Ou sem impres
sora R$ 1 :200,00.
Tratar com Geovan ou

AJesxander(45)574-3890,
ou pelos email
g_pape@hotmail.com ou

rei_copa.hotmail.com

Compro linha telefonica,
prefx0622

'

Fone (47) 622-3225 cl
Ursula

Vendomáquina overlock ou
troco por uma ziguezague
Fone (47)622-2264

Vendo 3 em 1 Philips
Fone (47)9996-8730

Compro ações Telesc
Telebràs, pago a vista
Fone (47) 622-4037 ou

9966-5003

Vendo celular pronto e

aparelho de CD pi carro
Fone(47)9996-7252 ou
622-3666

ViolãoGianini novo, na
caixa cl garantia, R$
200,00
Fone (47) 622-2104 cl
Roberto

Lavação completa de
Automoveis por fora e

por dentro,marque
uma hora

Fone (47) 9105-1223

Vendo Terreno medindo

25X40, prox. Nova Video
Fone (47) 622-2004

Vendo terrenomedindo
20X40 na ruaMarechal
Floriano esq. Pastor Georg
Weger
Fone (47) 622-2004

Vendo terrenomedindo
20X80 prox. Steidel

Fone(47) 622-2004

Vendo terreno em area

central com aprox. 850m2.
Ideal para construção de
dois pisos, residência e
atividade comercial. Parce-

�

la-se em até 60 meses sem

juros ou aceita-se carro no,
negócio.
Fone(47) 9986-6050

Rua 12 d9 Sdambro 45
, Fon� �F!I { G22 40 1G

as 4G 1)-(1 (ia - Onol nl13 I/S C

Vendo lote, 400m", na rua
Gil Costa, Centro, ou troco
por veiculo, R$ 8.000,00
Fone (47) 622-1781

Vendo terreno rural a 5 km <

do centro. Ideal para,
chácara ou loteamento.
Parcela-se em até 60meses .',

sem juros ou aceita-se carro j
Fone (47) 9986-6050 ,

•
_________ ,r�

"

Vende - se ou troca - se por f
.

-

carro, um terreno financia- f
do em Joinville, bairro João
Costa, próximo de colégio _1

e ponto de ônibus, medindo ;

10 X 25.
Com 37 parcelas pagas no •

valor deum saláriomínimo )

pormês. Em dinheiro vendo. r

\

por R$ 4.500,00. Na troca
a combinar.
Falar Com João.
FONE 622 - 5879

Vendo ou troco por cavalo
mecânico, um terreno

urbano, 3.000m2, galpão
200'm2, documentado, com )

água, luz, naBR 280, prox.
MotelExtase, R$
.50.000,00, divido o terreno
em duas partes de 1.500m2
Fone (47) 622-2104,
c/Valdemiro

Vendo terrenoAlto de
Pinheiros. 29ha. Bompi i

reflorestamento R$
.

'

37.000,00
Fone(47)622-2032 .

'oVende-se ou troca-se por -t

casa emCanoinhas, Um

sítio, com dois alqueres e
meio, casa estufa de fumo e .�

barracão. f

Situado emPulador,municí-
.ti

'''I

pio deMajor Vieira. !
Falar com João
FONE 622-58-79

Vendo lote cl 288 m2, em
\

Itapoá
Fone (47)622-3991

Momentos de prazer
.' Fone (47) 9996-1843

\

Aiude a Apoca
"

a aiudar os que
precisam í

'

I
,...
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COMPETiÇÃO

Semifinais do Moleque
acontecem neste sábado
CANOINHAS - Marca

dos três jogos pelo Moleque
Bom de Bola, neste sábado,

.

no estádio Ditão. As partidas
são válidas pelas semifinais e

final do segundo turno da com

petição. Jogam às 9 horas,

sagrado e Aliança, às lO ho

ras, Papanduva A e Alberto

Wardenski e às 14h30minjo
ga!11 pela final do 2° turno o

vencedor do 1° jogo e o ven-

cedor do 2° jogo.
.

fUlsal na
praça
também
t8mrodada
CANOINHAS - Jogam

neste sábado, pela última ro
dada do 2° turno do Futsal na

Praça, na praçaLauroMuller:

AliançaA e Unidos Tio Fefeu

A, Charqueadão e Água Ver
de, Diplomata e Unidos Tio

Fefeu A, Ajax e Julia, Alian

ça ce Unidos Tio Fefeu B,
AnjosVermelhos e AliançaA
.Os jogos pelas semifinais do
2° turno acontecem a partir
das 14 horas, neste sábado.

Candinho dirige a Seleção
no jogO com a Venezuela

o presidente da Confede

ração Brasileira de Futebol

(CBF), Ricardo Teixeira,
anunciou que vai fazer uma

modificação radical no depar-
I

tamento que controla a Sele-

�ão Brasileira e, assim, na
comissão técnica. Embora
não tenha explicado como

será a reestruturação, a inten
ção do dirigente é diminuir o

poder do novo treinador. As

alterações foram motivadas

pelo fracasso de Wanderley
Luxemburgo.
Na partida contra a

Venezuela, domingo, dia 8,
pelas eliminatórias, Candinho
vai dirigir o time brasileiro,
"Não adianta sómudar o téc

nico, tem de ser pensar em
uma nova filosofia", afirmou.
Segundo ele, o estudo da

Fundação Getulio Vargas
GV), encomendado pela

CBF, vai ser levado em con-

ta na formação da estrutura

da Seleção.
Teixeira também pretende

ouvir integrantes de sua dire

toria e outros dirigentes de fu
tebol. "Todo o projeto está

sendo estudado e, por en

quanto, está em aberto",
garantiu ele, informando que
só vai pensar no assunto a

partir da próxima segunda
feira.

Carlos Alberto Parreira e

Dunga estão cotados para as- .

sumir o cargo de coordenador

técnico, que resurgiria. Deve
ser criada a função de diretor

de Seleção, o que deixaria um
dirigente como intermediário

entre Teixeira e a comissão

técnica. Apesar dos últimos

resultados da Seleção, o pre
sidente da CBF não acredita

que a Seleção esteja em de

cadência. "Não se perde
credibilidade em apenas um

jogo", explicou ele, que depois
admitiu.uma queda do time
brasileiro.

"Tivemos problemas na

Olimpíada e nas eliminatórias,
mas temos de entender que o

futebol atravessa ummomen

to diferente."
Ao explicar a demissão de

Luxemburgo, Teixeira reco

nheceu que os problemas pes
soais pesaram na hora de de

cidir o futuro do treinador.
"Dentro de um contexto en

tendemos que eramelhor a sua

saída", observou ele, insinuan
do que a pressão da opinião
pública foioutro fator. Técni
co interino para o jogo com a

Venezuela, Candinho re

chaçou qualquerpossibilidade
de continuar na Seleção após
o jogo. "Tivemos nossa opor
tunidade e, agora, é hora de
deixar a porta aberta para o

próximo entrar", disse.

Luxemburgo· vai· depor na
CPI que investiga· o futebol
o' técnico Wanderley

Luxemburgo deve ser o pri
meiro nome a ser convocado
Para depor na Comissão Par

lamentar de Inquérito (CPI)
que o Senado vai instalar, pro
vavelmente, nesta semana.

FOi o que revelou, nesta se

gunda-feira, . na capital
. . iana, o presidente do Con

gresso, senador Antonio
Carlos Magalhães (PFL-
BA). .

.

Ele disse que apóia intei
ramente a proposta da CPI
f '

elta pelo senador Álvaro
D'tas (PSDB-BA) e nesta ter-
Ça-feira vai tomar as primei
r�s providências para a cria
Çao da comissão. "Vou me

r�unir com os líderes partidá
llos para que eles indiquem
seus repre&entantes na CPI
qUe fará uma devassa no fu
tebol brasileiro", disse.
,Segundo. Magalhães, de

OIS de Luxemburgo, que será

questionado sobre as acusa

ções de sonegação de impos
tos e intermediação na Venda

de jogadores, a CPI convo

cará os empresários ligados
ao futebol. "Todas as coisas

qlle merecem devassa, mere

cem ser investigadas com se- ,

riedade, sem nenhuma vonta

de de vingança, mas com a

vontade de fazer a decência

futebol brasileiro da mesma

forma que o Senado, recen
temente, investigou os escân
dalos provocados por inte

grantes do Judiciário.
A revista "Veja" desta s�

mana apresenta uma repor
tagem onde o ex-treinador da

Seleção Brasileira é acusado
de sonegação de impostos. A
revista mostra cópias de de

pósitos bancários feitos na

conta do treinador por empre
sários ligados ao futebol.

'.

Scolari explica recusa de convile
O técnico do Cruzeiro,

Luiz Felipe Scolari, disse, du
rante entrevista coletiva, que
três fatores .o levaram descar
tar a possibilidade de coman

dar ai Seleção Brasileira, em
substituição ao demitido

Wanderley Luxemburgo. O
primeiro foi a boa adaptação
de sua farm1ia em Belo Hori
zonte. O segundo é que ele não
estaria disposto a quebrar con
trato de 30 meses assinado

com o clubemineiro, onde pre
tende desenvolver um "proje
to de longo prazo". Ó outro

seria a resistência que pode
ria encontrar, caso estivesse

no comando da Seleção.
"Eu gostaria de ajudar, sin

ceramente, de ser útil, mas
acho que neste momento ain

da 50% de jornalistas e de

outras pessoas não gostariam
de me ver na Seleção, porque
eu iria ser um empecilho para
muita gente", disse, provavel
mente referindo-se a exigên
cias que faria à CBF para
aceitar o cargo. Questionado
sobre as razões que o levam a

pensar assim, no entanto, o

técnico preferiu o silêncio.'

"Mais que isso eu não falo",
afirmou,

Em entrevista concedida

ao lado de dirigentes do Cru

zeiro, Scolari admitiu que não
chegou a conversar diretamen

te, no fim de semana, com o

presidente da Confederação
Brasileira de Futebol (CBF),
Ricardo Teixeira, a respeito de .

um convite para comandar a

Seleção. O presidente da CBF
negou que tivesse feito tal con-

vite.

Segundo o técnico, porém,
Teixeira ligou para o presiden
te do clube, José Perrella de
Oliveira Costa, na noite de

sábado, e pediu informações
sobre a sua situação
contratual e também seus nú
meros de telefone. Entenden
do que seria mesmo chama

do, Scolari autorizou os diri

gentes a anunciar, no domin

go, que ele não aceitaria e que
sua intenção era permanecer
no Cruzeiro. Perrella já teria;
inclusive, adiantado a Teixeira

a posição do técnico.

"Não conversamos e não hou

ve convite oficial porque não

interessava ao Cruzeiro ami
nha. saída e não interessa a

mim sair do Cruzeiro", expl�
cou o treinador.

,c:;,_.' .' 81.11••• �!III•••,.
.' ,"'I�xíll.
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Marina Ferlin e Amanda da Silva
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Eliane Pereira

(Lana) e Graziela
, Penteado esbanjam
alegria

.

7ett, 4If�1
Amigos especiais
comemoram idade
nova neste mês:

. Ste!!a Schuarz (a fulgu
rante) 08/10
Ado' Krechenski ( a

. etevercente) 02/1 O
Mirko William ( A ines

quecível) 02/10
Haqueh Olsen ( a pode
rosa) 2/10
A eles todo o nosso

carinho e votos de
felicidades!

7e4ta4,�e
"

�III
No sábado, véspera
das eleições rolaram
boas festas. Channel
fechada, lei seca? Foi '

todo mundo pro mato.
A turma do /12 tonto se

;

reuniu no Ibama e o

pessoa! do Salseirão foi
para uma chácara,
adivinhem onde? No
Salseira!

Lógico que não ereci
samos falar que tudo
muito comportado, sem
consequências, basta
ver o resultado
das urnas ...

II "1(J fttJi«t.
Sem querer, as urnas
eleitorais localizadas no

colégio Sagrado Cora

ção de Jesus, tornaram
se o "point" da galera no

.dominqo. O que deu de

gatinha e gatões circulan
do no pedaço é brinca
deira ...
Muito gostoso!!!Letida7�?�

filha deWagner Haroldo Pelagio e Neuci Favero

Pelagio
Capricorniana que coleciona frases, Letícia não
escolhe música, ouve de todas! Seu ídolo é

Ayrton Senna apesar de jogar tênis de campo e

basquete. Reservada e elegante não gosta de
papo furado e mentira. Gosta da cor amarela e

pretende se formar em jornalismo/turismo. Seu
sonho é ser feliz. Para nossa amiga Le, nossos
votos de sonhos realizados plenamente.

()., �
filha de FranciscoWilmar Friedrich Júnior e Silvia
Cherern Schwartz Friedrich
Que é uma internauta inveterada, mas nem por isso

dispensa as horas de convívio com os amigos e
pessoas que ama. Uma taurina que gosta da cor
laranja e pretende ser veterinária. À ela desejamos
a realização plena de seu sonho: ser feliz!

�(ú�-�
Resolvemos homenagear o pessoal fazendo uma
troquinhas:
Se deles "os Bartira", para nós "Os Bardão"l Rá, rá, rá!
Se eles são "Salseirão', nos "Salseirtamos"!l
Se eles são do "Club do Oeste", nós 'Club The Best"!

\

» deifoeM,da�
vai para o especial
Jefferson Dubena.
Smaaack! 7�«-Ht�

,

��:
Eu fui no "Feliperama"
(Kiko)
Quero um "Hipóglos"
para dar dor de cabeça.
(Anônimo)
Se eu não vou até a

t) Ú#ta�da

� etaiftM4
Acir Adur e Stella

Schwarz, com amúsica
"Amigos para sempre",
é o que nós iremos
seL .. , na primavera ou
em qualquer das esta
ções, nas horas tristes,
nos momentos de pra
zer..,

"Amigos para sem

pre ...
"

s«

Para uma turbinada
noite de Rock na
Channel no dia 14/10.
Não dá para perder,
afina! depois de tanto
eountry, uma
escorregadinha pelo
rock vai ser de lavar a .

alma!

Vai para David Mílcheski,
profundos, profundos e
paraVera Lucia Seleme,
(aqueles olhos negros)

Aft<U�� cerveja, a cerveja vem

O casal mais amado da até mim ... (Francine)
cidade Aldinho Galotti e
Loraine. Sempre '1.11_ "IAI�I.A. .. d__ "

juntinhas!
'1-0 M, (J ��

O tema musical da semana vai para
, Acir Adur e Stelía Schwarz, com a

música "Amigos para sempre", é o
que nós iremos ser... , na primavera
ou em qualquer das estações, nas
horas tristes, nos momentos de
prazer...
" Arnlqos para sempre ..."No ar, o
temamusical

,

estar na companhia de
Crís Dias. Um amor de
menina!

Já estão prontos os lindos convites do
casamento da belíssima Marcela Pereira
com Carlos Henrique Sussembach.

.." , � �� fJ4t- fta't4
Fabiano da Costa. Humm!!

?'Zed44 maá?
Mirela Scholze e Pati Gazaniga!Os irmãos Jú e Rapha Barancelli

são babantesl

Luiz Henrique Ferraresi
Pediatra - CRM 4240

.

Giovana Gallotti Ferraresl
Odontopediatra - eRÓ 3115e

O já laureado habitué
de nossos piores prêmi
os, o famoso Evandro

Metzqer, Bom proveito.

Rua 12 de Setembro, 500
Centro. Canoinhas . SC . 89460.000
Fone:(47)622.2278. Res.:622.1503

WE8CAN.
INFORMÁTICA LTDA.

o melhor provedor do Brasil.
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